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Судья. на 1-е сентября где и в какой должности вы работали?

Дзуцев. В управлении ГИБДД. Начальник управления.

Судья.  Ваше отношение к подсудимым? ПО службе неприятных отношений 

Дзуцев. Нет

Дзуцев. етСреди потерпевших близкие родственники есть?

Дзуцев. 

Суд предупреждает вас, в качестве доказательств по настоящему уголовному делу даже в случае вашего последующего отказа от этихъ показаний, заявлять ходатайства на действия суда, являться на допрос с адвокатом,  Вы не вправе либо отказаться от дачи показаний. Вместе с тем вам разъясняется ст. 307, 3о8 УК РФ. Вместе с тем, вам разъясняется ст. 51 Конституции РФ, что никто не обязан это понятно?
Дзуцев. Да.

Судья. Пожалуйста, распишитесь. Пожалуйста, прокурор.

Прокурор. Феликс Хаджумарович, поясните, пожалуйста суду, с какого времени вы должности начальника ГИБДД 

Дзуцев. В должности начальника ГИБДД я с декабря 

Прокурор. Что входит в круг ваших служебных обязанностей

Дзуцев. организация работы по обеспечению из каких основных подразделений состоит и какие функциональные обязанности. 

Прокурор. Скажите, пожалуйста. Из каких основных подразделений

Судья. Я прошу прощения, прокурор, пожалуйста, поближе к теме, чуть поближе к теме. 

Прокурор. Ваша честь,

Судья. Там много чтобы мы вопросами не загромождали вопросов и регистрационные, экзаменационные не интересуют

Прокурор. Он бы уже ответил.

Судья.  на будущее, чтобы вы поближе к теме.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, в августе 2004 г. в ваше управление поступали ли телефонограммы телефонограммы  такого содержания, что возможно с захватом большого количества заложников и для принятия каких-либо мер предупреждающего характера.

Дзуцев. Такие телефонограммы  общего плана, да поступали.

Прокурор. Поступали. 

Прокурор. А какие меры были приняты вашим подразделением?

Дзуцев. Непосредственно когда поступала в виде распоряжений или приказа. согласно строилась толи усиление определённых участков, согласно тех распоряжений, которые были спущены с МВД республики.

Прокурор. В связи с этим, проводились ли какие-либо мероприятия по прочёсыванию административных дорог ведущих к административной границе или иные мероприятия предупреждающего характера, направления антитеррор.

Дзуцев. Непосредственно в зону обслуживания полка ДПС входят федеральные дороги и г. Владикавказ, районные просёлочные дороги обслуживаются 

Прокурор. Районные отделения отдела Внутренних дел 

Дзуцев. мои указания для их исполнения обязательны согласно положению ГИБДД осуществляет начальник органа местного. районного.

Прокурор. 

Дзуцев. Всю работу ихнюю

Прокурор. Скажите, пожалуйста. в конце августа 2004 г. проводились ли Министром, либо заместителем,  какие-либо совещания вопросы безопасности проведения этих мероприятий.

Дзуцев. Да. В конце августа. Меня в конце августа на работе не было, но по прибытию мой заместитель  такие указания давались, такие совещания проводились, и мой заместитель начальника управления непосредственно акцентировал в виде совещания, протокола и соответствующих указаний. именно 

Прокурор. Какие мероприятия были выполненыпроводились 

Дзуцев. Все мероприятия, которые намечались по обеспечению безопасности дорожного движения  общественного порядка в районах щкол. в основном полк, ГИБДД. он закрывал школы городские, все они были закрытые, в районные подразделения, кроме того, что  были направлены соответствующие приказы. распоряжения, приказы, я сейчас не могу сказатьнашим управлением аналогично продублированы, по Дню Знанийю

Прокурор. Можете конкретизировать, по скольку экипажей 

Дзуцев. Я сейчас не могу вспомнить. это надо поднять расчёт сил и средств. по одному привлекались сотрудники других служб МВД.

Прокурор. Каким образом вооружались сотрудники ГИБДД, которые несли службу около школ?

Дзуцев. Табельное оружие, пистолет Макарова

Прокурор. Средства связи, в основном экипаж, которые были в машинах со стационарными  или переносная радиостанция, если была такая возможность. потому что  такая возможность, не всегда

Прокурор. Феликс Хаджумарович. начальник Правобережного РОВД каким-либо образом согласовывал своим действия с вами, с управлением давались?

Дзуцев. Непосредственно во все райотделы были разосланы распоряжения, сейчас не могу утверждать,  в каком именно виде документе, виднее, эти распоряжения были разосланы дополнительно. за подписью моего заметителя полковника Сидорова по Дню Знаний.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, что вы можете пояснить по поводу приказа № 500 от 27 августа 2004 г. об охране общественного порядка и безопасности Дню Знаний в общеобразовательных приказ Министра Внутренних дел Дзантиева здесь непосредственно в п.2.2 извиняюсь, ГИБДД предписывалось обеспечивалось безопасность  Что можете по этому приказу.

Дзуцев. По поводу того приказа. я сейчас точного времени не могу сказать, но непосредственно он поступил непосредственно перед Днём Знаний и то. что нам предписывалось, мы эти пункты выполнили.

Прокурор. Значит, данный приказ поступил до 1-го сентября 

Дзуцев. Да.

Прокурор. Скажите, пожалуйста от 31 мая 2004 г. об закреплении автомабильных дорог за подразделениями ГИБДД  РСО-Алания, за кем была закреплена федеральная дорога автодорога «Кавказ» на участке Правобережного Района?

Дзуцев. Федеральная дорога «Кавказ» непосредственно закреплена за полком ДПС  2-й батальон был командир Битаров. 

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Правобережное отделение ГИБДД имели право проводитьРОВД 

Дзуцев. Фактически как районное подразделение права имеет, но фактически обслуживается полком ДПС. поэтому практически районные подразделения, не несли службу там.

Прокурор. Службу там не несли?

Дзуцев. Нет.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Есть ли в составе такой взвод. Взвод  по сопровождению грузов либо офицальных каких-то

Дзуцев. Такой взвод есть, называется  проезда автотранспорта специального назначения, беспрепятственного и безопасного.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Кто тогда руководил этим взводом?

Дзуцев. В августе-сентябре 2004 г. руководил майор Еддзоев.

Прокурор. Скажите, вам известно, какие официальные лица

чем это регламентировалось?

Дзуцев. Есть приказ где написаны его функциональные обязанности, в этом приказе всё изложено.

Прокурор. Можете пояснить, кто на тот момент входил в круг лиц. имеющих правона 2004 г. имел право

Дзуцев. Согласно этого приказа, этот взвод буквально всех начиная с грузов, начиная колонн, допустим, опасные грузы провозятся, под сопровождение они подпадают, при сопровождении колонн проведении спортивно-массовых мероприятий при приезде делегаций, при сопровождении  ценных грузов, при любой автотраспорт на который идёт заявка, и который согласовывается,имеет право на это сопровождение.

Прокурор. Скажите, пожалуйста. Конкретный вопрос, члены парламента сам Президент и сам имели право на сопровождение такого рода?

Дзуцев. При подаче заявок мы сопровождали их.

Прокурор. Можете пояснить процедуру, как это происходило?

Дзуцев. Как правило, наши руководители пользовались когда к нам прибывали какие-то делегации, когда проводились какие-то мероприятия. это касалось, если Правительства или Президента,  с администрации поступало соответствующая бумага,  где просили непосредственно взвод сопровожения тех лиц. взвод сопровождения, разрабатывался мааршрут, если давали нам обеспечить беспрепятственный проезд той или иной делегации или того или иного лица на основании этих осуществлялось сопровождение.

Прокурор. Феликс Хаджумарович, поясните, пожалуйста, суду. До сентября 2004 г. Президент выезжали за пределы нашей республики?

Дзуцев. Да, бывали.

Прокурор. В таких случаях, даётся например, на федеральной автодороге «Кавказ»?

Дзуцев.  практически нет. 

Прокурор.

Дзуцев. Я же говорю. что федеральные дороги фактически обслуживает полк ДПС делегации или лица конкретного. то федеральные дороги практически закрываются силами полка того батальона, который обслуживает этот участок дороги.

Прокурор. Значит.  в дежурной части райотдела милиции

Дзуцев. Если это сопровождение затрагивает территориальные дороги района. по которой следует экскорт. тогда могут быть такие указания.

по которой следует экскорт,  тогда могут быть

Прокурор. Могут быть?

Да.

Прокурор. Феликс Хаджумарович, 31 августа, либо 1-го сентября. командир взвода. спецвзвода сопровождения Еддзлев, либо какое иное должностное лицо может быть вам позвонил Хугаев Казбек. Знаете такого?

Дзуцев. Да, знаю.

Прокурор. Командир взвода охраны, отдел охраны Президент нашей республики с кортежом должен проехать, по территории республикипосвещённых Дню Знаний, и о том, что кортеж проедет в Кабардино-Балкарию утром, 1-го сентября?

Дзуцев. Да. 1-го сентября Еддзоев, и поставил меня в известность. что Президент. по-моему он сказал Президент  из членов Правительства я не могу сейчас точно, .  что у него естьпосетить места, открытие школы физико-математической,  и возможен его выезд в Кабардино-Балкарию.

Прокурор. Возможность выезд в Кабардино-Балкарию?

Прокурор. После этой информации какую вы дали указания?

Дзуцев. Я дал ему указание какие передвижения будут.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Еддзоев если возможен выезд 

Дзуцев. командира полка

Прокурор. Ну, после ваших указаний?

Дзуцев. Я таких указаний не давал, потому что конкретики там не было.

Прокурор. Вам что-либо известно, что из . поступил звонок указание выставить экипажи ГИБДД на 3-х перекрёстках г. Беслан, для обеспечения беспрепятственного кортежа  Президента.

Дзуцев. Этот разговор мне стал известен после сентябрьских событий. но конкретно по этому вопросу мне ничего не известно.

Прокурор. Вы таких указаний не давали?

Дзуцев. Нет, не давал.

Прокурор. Спасибо. Пока всё.

Потерпевший Карлов. Скажите, пожалуйста. от 27 мая 1996 г. о Государственной охране, что бывший Презилент Северной Осетии-Алания не является

Дзуцев. Да, знаю

Карлов. Скажите, пожалуйста специального назначения.

Карлов. Скажите, пожалуйста, свидетель, означает ли это тогда, что положения о спрециальных трассах, специального назначения и о порядке работы для этих специальныъ трасс не применяется.

Карлов. Положения специального назначения.

Судья. Карлов. Карлов. Из вашего  1-го вопроса слкедует второй такой же ответ.

Карлов. Хорошо. я спрошу другое,  нам всем это интересно. В соответствии с этим положением но в соответствии с этим положением но в соответствии с инструкцией организаций проведения подразделений ГАИ здесь вообще не сказано, что органы Внутренних Дел. привлекаются к сопровождению специальных Правда ли это?

Судья. Давайте мы вопрос запишем.

Карлов. Хорошо.

Судья. Какой вопрос, ещё раз. 

Карлов. Должны ли привлекаться органами Внутренних дел  онн для 

Дзуцев. Должны привлекаться. соответствующих заявок, при их соответствующем оформлении.

Карлов. При каком нормативном документе

Дзуцев. 260 приказ, к нему есть положение, разработанное нашим управлением.

Карлов. То есть, это внутри этого приказа. 

Дзуцев. Внутри этого приказа. Там же ясно написано Органом Внутренних дел я имею в виду взвода сопровождения. А нет. 

Карлов. Скажите, пожалуйста, если начальник ГАИ, отделения знает получает. на трассу должен почему его заставляют выполнять задачи, которые приказом не предусмотрен?

Дзуцев. 

Карлов. Дзуцев. Хорошо.

Хорошо. Скажите, пожалуйста, есть положение о взводе сопровождения, пожалуйста, уточните.э

Дзуцев. Это наше внутренне положение.

Карлов. Спасибо. Скажите, пожалуйста, должны ли  сотрудники регистрировать тетради дежурноговсе поступающие служебные информации.

Дзуцев. Да.

Карлов. Спасибо.

Судья. Пожалуйста. 

Потерпевшая Сидакова. Вы говорили о приказе  А все ли районы были оповещены или об этом приказе?

Дзуцев. Мне неизвестно.

Сидакова. Вам это неизвестно. И такой я хочу вопрос задать. Дежурная часть. Кто имеет право производить записи в тетради оперативного дежурного?

Дзуцев. все оперативные дежурные. помощники.

Сидакова. Помощник. Более никто. Можно я при вас. оперативные дежурные Касаев и двое его помощников. 31 августа  2004 г. и его помощник Во время Была произведена запись  Кто произвёл эту запись, ничи йыл сæтты, вот вы самый их главный начальник. В конце концов при начальнике я вас спрашиваю, кто занёс запись в эту рабочую тетрадь.дежурную звонили  чье  Какой диверсант зашёл в вашу дежурную часть и произвёл эту запись,  или вы пособники террористов сами же.

Сидакова. 

Сидакова. Вы не знаете

Судья. Так. Так. Вопрос задайте.

Я не заносил.

Сидакова. А кто тогда? Дзуцев этого не мог сделать.

Я не знаю, 

 ВЫ отвечайтеВот ответьте, кто произвёл запись

Судья. Ну-ка. Прекратите в зале. Один человек только задаёт вопрос.

Я не могу сказать. кто это написал.

уголовного дела

Сидакова. Ельдзаров здесь. Ельдзаров.  Вы работали 31 августа на 1-е сентября 2004 г. . Кто произвёл запись в тетради оперативного дежурного  «Лидер» выезжает в г. Нальчик. 

Ельдзаров. Я не помню. Может быть 

Судья. 7 00 9 00. Лицевая сторона Выезд «Лидера» в Нальчик. Написано. кому перадано. Дежурный Хамуков.

Ельдзаров. Можно ещё посмотреть?

Судья. Пожалуйста, посмотрите ещё раз.

Ельдзаров. Да, я вспомнил. Я 

Судья. Что вы сказали? Это ваша запись? 

Ельдзаров. Да 

Судья.  Что вы сделали? Запись в 7 00 произведена Выезд «Лидера» в Нальчик. Это краткое содержание информации. Кому передано? Дежурный Хамутов. Ельдзаров, Кем произведена тогда эта запись 

Судья. Вы звонили в Нальчик Гизоев возможно в Нальчик Чтобы они в курсе были, своё руководство 

Судья. Ясно. И произвели вот эту запись. И вы должны были ждать, чтобы мы экспертизу произвели.  Откровенно говорите Зачем ещё юлить. Для этого начальника ГАИ надо было вызвать?

А почему начальник ГАИ

Судья. Пожалуйста. 

Скажите, пожалуйста, вы подтверждаете, то, что вы позвонили в  7 часов утра?

Ельдзаров. В 7 нет. потому что информация была после развода. после того. как я позвонил начальнику ГАИ, что есть такая информация, я естественно.

Сидакова. Вы позвонили в дежурную часть 

В 7 часов

По времени не могу сказать

Гизоев. Скажите, пожалуйста, вы убеждаетесь, кто принимает у вас информацию?

Гизоев. В дежурной части кроме дежурного никого не бывает.

Я знаю, 

Судья. Вы не спросили, кто принял сообщение. Так. Так. Так.

Ельдзаров. Говорят. Бывает. что говорят, 

Сидакова. Не говорят, Да?

Сидакова. Сидакова, мы уже выяснили. Сейчас уже не будем.

Сидакова. Там ещё есть запись в тетради, 

Судья. В 6 50, ваша честь, в тетради РОВД Догузов. А эту запись кто произвёл.

Макиев. Что это моя запись, я не отрицаю.

Сидакова. А кто?

Судья. Так. Пожалуйста. Дальше что?

Сидакова. Я ещё хочу пояснить, когда вы получили эту информацию, вы звонили в Правобережное РОВД?

Макиев. В Правобережное РОВД я не звонил.

Судья. Сообщили ли вы дежурному. о том. 

Судья. Касаев, тогда, вам сообщал.

Касаев. Я в 7 часов бываю на разводе, я это говорил,  вся информация

Судья. Вам конкретный вопрос, принял такую информацию передали в Кабарду. 

Касаев. Я не помню.

Насчёт Нальчика я разговора не слышал.

Судья. Ясно.

А по Беслану?

Касаев. И по Беслану тоже.

Сидакова. У меня ещё вопрос

Судья. К кому вопрос?

Сидакова. Когда вы передали смену дежурному Кцоеву передали. или оперативному помощнику?

Нет, не передавал.

Сидакова. Вопрос к Амбалову. Скажите, пожалуйста, от кого вы получили информацию

Амбалов. Я просто давал устные показания, когда мы заступили какие были указания Касаев или Макиев был Ориентировочно в 9 часов ожидается выезд Лидера в Кабардино-Балкарию.

Сидакова. То-есть кто-то из них. Скажите, Амбалов, а в Беслан, в Правобережное РОВД вы звонили?

Амбалов. Да?

Судья. Он уже сказал. что звонил.

Какое сообщение вы передали Моргоеву?

Амбалов. Я ему сказал, что ориентировочно Президент будет выезжать в Кабарду,  обеспечили безопасность

сопровождение отдельного лица проводится силами полка ДПС, вы знаете, что обеспечивается безопасность движения силами полка ДПС. Вы приказ скажите, пожалуйста, сейчас выяснилось, что дали команду, сообщили, что  Президент выезжвет в КБР. Точно вспомните, Вы же сказали 

Амбалов. на Сухое русло. математическую школу.

Карлов. В 9 часов в КБР

Амбалов. Нет. такого не было.

это с его сообщения

Судья. Именно время, время?

Амбалов. Это было во время развода.

Карлов. Вы записали, что в 9 едет он в КБР.

Карлов. Скажите, пожалуйста, свидетель,Феликс Хаджимурдзаевич, вы говорили  о заявке скажите. на 1-е число какая заявка на сопровождение договор  с оплатой скажите, на 1-е число какая-нибудь заявка поступала от администрации Президента?

Дзуцев. Нет. 

Бзарова. Скажите, Еддзоев. а вы от кого получили этот приказ?

Судья. Бзарова. От кого он получил. Приказ от кого?

Еддзоев.Был звонок, и было сказано

Бзарова. А вы по своей инструкции знаете, что  Вообще Правобережное РОВД  нет такого приказа.

Ельдзаров. Я не давал такого приказа.

Бзарова. А кто их по ходу кто подключил Правый берег, кто на это хорошо, вы не давали. а ваши подчинённые имели право подключать?

Мои подчинённые кто?

Судья. Бзарова, сюда послушайте. Конструкция такая, он сообщает, что будет сопровождение, а дальше, видимо всё отработано, я так понял. 

.Бзарова. цепочка в результате чего отвлекли

Судья. Дежурную часть спросите?

Бзарова. А он имел на это право?

Конечно имел.

С дежурной части есть кто-нибудь?

Судья. Так. Так. Так. Бзарова, присядьте. Пожалуйста, кто ещё?

Бзарова. Мне непонятно, например, 

Дзуцев. Таких распоряжений издавать никто не мог. Если могли сказать. если даже Амбалов говорит, что я позвонил в дежурную часть. как распоряжений  не имеет право.

Бзарова. 

Дзуцев. Я не располагаю 

Бзарова. Вы лично были в курсе этого?

Дзуцев. Нет, я в курсе был после событий.

Бзарова. Прошло 2 года, какие меры вы предприняли, чтобы этого не было.

Судь. Подождите, Бзарова. Одним вопросом, пожалуйста.

Дзуцев. Мы провели служебную проверку и по материалам проверки, если судьи кого-то обвинить в том, что

Бзарова. Не обвинить.

Судья. Подождите. Дождитесь ответа.

Бзарова. Кого наказали?

Дзуцев. 

Фамилии можете назвать Из этих кого-нибудь наказали

Дзуцев. Конкретно из этих нет. Я не готов сейчас ответить.

Бзарова. меня можно затыкать.

Судья. Никто вас не затыкает, Бзарова.

Судья. Бзарова. Бзарова. Подождите. Вопросы.

Потерпевший Карлов. Очень правильно здесь сказали. Скажите, пожалуйста, проезжает кортеж, и чтобы было обеспечена безопасность, какие разместить, переместить?

Какой то о перекрытии

Карлов. А это как помогли ? Как они узнают

Командир взвода объезжает обычно маршрут он объезжает, и смотрит, если кто-то не стоит на месте.

Карлов. Вы дали им команду перекрыть эти участки

Они дали сообщение, там нужна помощь такая-то. команды снимаются

Еддзоев, Скажите, вы вот сейчас отказались от своих предыдущих своих показаний. По поводу 

Судья. Да не только, я передал в Сухое русло. И что дальше.

Бзарова. И всё?

Судья. Должен был выезд во сколько 

В Кабарду. Да?

Так было, потому, что с утра план был такой, физико-математическая школа и там ГМИ, это не меньше 2-3 часов, пока там мероприятия не закончатся, поехал, не поехал, это другой вопрос. 

Феликс ХАДЖУМАРОВИЧ, к вам такой вопрос. Накануне Дня Знаний, кто из должностных лиц имеет право проигнорировать этот расчёт.

Дзуцев. Этот расчёт сил и средств он обязателен для исполнения.

То должностное лицо который нарушает этот 

Дзуцев. Это дисциплинарный проступок, который наказывается дисциплинарно.

А вы кого-либо наказали этого теракта. Это же уже выяснилось?

Дзуцев. я там всё было связано сегоднешнее заседание, это доказывает, то что постоянно проводились проверки, то, что моё наказан6ие виновность человека будет признана судом. Разбор мы делали нам как каждому гражданину.

Сидакова. Ещё тогда такой вопрос. Вот сегодня вы сами слышали, что один из сотрудников дежурной части вообще на знают как он может работать, руководствоваться,  если он не знает этого приказа.

Судья. Сидакова, вопрос по-существу. Запишите и мы его снимаем. 

Сидакова. Хорошо.

Судья. Сейчас мы рассматриваем

Ваша честь. Можно я Ваша практика позвонили в дежурную часть,  созвонились и сказали. что вот такая практика 1-го сентября, была принята как обычное явление. 

Дзуцев. 

Сидакова. У вас такого не было? Кроме Хугаева. Хугаев вам сказал, что такая практика существует

Судья. Какая практика?

Вообще информация  сообщать в дежурную часть 

Судья. Кесаева, Кесаева. Подождите. Он сообщил в дежурную часть. Дальше он не сообщал. Дальше он не сообщал. Своему ГИБДД.

Кесаева Вопрос к Амбалову. При вас вот эта практика существовала?

Амбалов. по маршруту, 

Кесаева. Вы непосредственно сами кому подчинялись?

Амбалов. Я подчиняюсь командиру полка. Я подчиняюсь Багаеву.

Сидакова. Багаев в курсе этой практики? 

Кесаева. Как эго фамилия. Кулов. 

Кесаева. Кулов кому подчиняется. 

Амбалов. Как фамилия этого начальника.

Кесаева. Дзуцев, почему вы как начальник подразделения о результатах служебных расследований?

Дзуцев. О результатах служебных расследований. Я вам сказал, что идёт судебное разбирательство до сегоднешнего дня. 

Кесаева. Судебное разбирательство, но вы будете ждать суд, когда вам суд вынесет решениерешать

Судья. Кесаева, Кесаева. Мы не для того вызвали, чтобы отругать кого-то.

Вопрос Почему он не в состоянии доложить нам о результатах, назвать конкретных лиц

Судья. Я прошу прощения. По поводу чего проводилось служебное расследование? Цель служебного расследования.

Дзуцев. Служебное расследование проводилось по поводу того, какие были проведены мероприятия, был ли исполнен приказ Какое служебное расследование я мог провести, кто мог передать информацию.

Судья. Как информация прошла от ГАИ до инспекторов?

Кесаева. Почему? 

Дзуцев. Потому что занимается следствие. у меня функциональных обязанностей 

Кесаева. А ваши сотрудники

Дзуцев. По этим фактам мы проводим проверки. в порядке своих компетенций.

Кесаева. По результатам этой вашей проверки.

Судья. Кесаева.  Мы выяснили, что по факту этой информации  выяснили, что Дзуцев отвечает, что если это на грани преступления, этим занимаются следственные органы. Поэтому этим он не занимается. Всё.

Это неисчерпывающий Во-первых он не представил

Судья. Не проводил в отношении этих лиц.

Кесаева. А в отношении каких лиц приказа 500.

Дзуцев. Как он поступил, и как он 

Кесаева. А сотрудники ГИБДД Правобережного района там не значились?

Дзуцев. Нет. 

Кесаева.Почему?

Дзуцев. Это не входит С этого руководителя спрашивает Министр или его заместитель.

Кесаева. А вы не ихний руководитель

Дзуцев. Непосредственно ГАИ начальнику РОВД.

Кесаева. А если этот руководитель . а по части ГИБДД,  они же подчиняются непосредственно вашей цепочке

Дзуцев. их куратором согласно приказов также являются для них обязательным для исполнению.

Кесаева. Амбалов он относится к вашему 

Дзуцев. Вы слышали, эта практика существует и была применена не только 1-го сентября

Дзуцев. только в том случае, 

Кесаева. Вы до этой цепочки выяснили, до Амбалова. 

Дзуцев. Потому, что это выяснял суд.

Кесаева. А вы?Этот человек подчиняется конкретно вам.

Судья. Кесаева Между вами просто 

Кесаева. Я просто хочу выяснить.

Судья. Кесаева. Подождите. Вы вопрос задавайте

Кесаева. Это не перепалка, это выяснения, насколько Дзуцев

Судья. Вас может интересовать. как интересует уголовное дело что и другие

Судья. Кесаева, я с вами разговариваю, вы меня послушайте. Задавайте вопросы, которые относятся к уголовному делу.

Кесаева. могут выясниться халатность других должностныъх лиц.

Кесаева. Хорошо. 

Судья. По сути уголовного дела.

Кесаева. Хорошо. Ещё раз вас спрашиваю Дзуцев, Амбалов, в каком он управлении работает по привычному своему он нарушал свои должностные обязанности. Он нарушал это постоянно, он не был в курсе.

Судья. Кесаева Это выступление у вас, или что? Вопрос задайте.

Дзуцев. Амбалов в то время подчинялся командиру полка  в том числе где на то время служил Амбалов.

Кесаева. Фамилие назовите?

Дзуцев.  Кого?

Кесаева. Фамилие 

Дзуцев. Кулов.

Кесаева. Кулов кому подчиняется?

Судья.

Кесаева. Пока всё.

Потерпевшая Маргиева. Я до сих пор себя виню, а вы как должностное лицл себя виновным считаете?

Судья. В чём?.

Маргиева. То, что случилось 1-го сентября.

Судья. Задайте вопрос, которое касается существа дела.

Маргиева. Это мой вопрос, они же не прилетели по воздуха невидимками.

Дзуцев. Я вам отвечаю, как должностное лицо, я себя виновным не считаю, как человек, как гражданин, как отец, конечно я чувствую ответственность

Амбалову вопрос. Амбалов, вы только озвучили, что Моргоев тогда при вас он отрицает 

Судья. Он не помнит,  но он передал ваше сообщение Баразгову. кому должен адресовать Дзуцев 

наш Баразгов, комвзвода.

Судья. Запишите вопрос и он снимается. Это существа дела не касается.

Судья. Мы выясняем обстоятельства и факты. Поймите раз и навсегда.

Маргиева. А звонок это не факт.

Судья. Он сказал как Дзуцев должен наказать\Еслм Моргоев

Судья. Я снимаю этот вопрос

Маргиева. халатность Дзуцева, который применил практику как-будто ничего не знает. Как с гуся вода.

Дзуцев Непосредственно куратором  нашего является начальник милиции общественной безопасности.

Дзуцев. Полковник Моураов.

Как вы отчитались?

Судья. О чём отчитались? 

что вы не в курсе, когда он вызывал для отчёта, непосредственно от своего подчинённого. который дальше отвечает.

Дзуцев. Никаких команд я не получал, никаких команд не давал о сопровождении Президента.

А почему у вас практиковалось такая практика тогда.

А вы как руководитель не знали о том, что происходит внутри ведомства. Как это понять?

Дзуцев. Как руководитель, у меня более 1000 человек. И за каждым человеком 

Кесаева. И вы это знали.

Судья.  по халатности

Судья. Бзарова. Это ещё выступление?

Бзарова. Нет. это не выступление. И на этом отчёте всё это закончилось.

Бзарова

Судья. Вопрос в чём?

Потерпевшая Сидакова. Феликс Хаджумарович, Скажите, пожалуйста, от Правобережного района поступало информация, что там практикуется перевозка контрабандной нефти по просёлочной дороге?

Судья. по линии ГАИ?

никогда

Дзуцев. Из Правобережного района?

Дзуцев. Я не помню такого.

Царахова, не выкрикивайте с места.

Скажите, пожалуйста, Меня не надо перебивать

Сидакова. Скажите, пожалуйста. Подготовка кадров как соответствуют ли все сотрудники занимаемым должностям даже на сегодняшний день?

Дзуцев. Есть аттестационная комиссия, которая рассматривается, во время проведения определяется профессиональная пригодность  не связанных с обеспечением дорожного движения, есть форма дачи испытательных сроков.

Сидакова. Тогда ещё вопрос. Вот в частности Муртазов возглавлял милицию общественной безопасности Правобережного района При вас то, что ему выносили выговор, вы один из начальников было такое за то, жалобы на него, что-либо при вас было?

Судья. В деле есть материалы из личного дела. 

Сидакова. Я просто задаю вопрос.

Судья. Для чего Дзуцев 

Если он хорошо работал, почему он там сидит?

Судья. Это Дзуцев вам должен ответит?

Сидакова. . Если нет, пусть ответит.

Дзуцев. по линии ГИБДД никогда никаких взысканий. взыскания мы не можем, я, например, не могу, инициатором могли быть вопросов таких сложных не было.

Кадзов. Скажите, пожалуйста, потерпевший Кадзов. К этому приказу есть дополнительные собственные . выставить дополнительные посты, казалось бы  в том положении о котором вы говорите, предусматривает в период, когда ожидается проезд кортежа.

Дзуцев. Нет.

Можно спросить, ваша честь, а почему нет Моргоева и Борадзгова. 

Судья. тех. кто ему передал, или не передал.

крайне необходимы и Моргоев и Хугаев

Судья. Дзуцев относится к  Моргоеву как-нибудь?

 дежурный 

Они бы здесь на суде подтвердили, что им говорил Амбалов. Амбалов непосредственно подчиняется Дзуцеву, исходило указание в устной форме, 

Судья. Мы это выясняли на прошлом судебном заседании.

 этот человек, он знал об этом, что есть такая практика есть, она противозаконна, и сейчас нужно расследование провести.

Судья. Служебное расследование по Дзуцеву мы не будем. Кесаева. 

Кесаева. Почему в его ведомстве ГИБДД проводилась практика сопровождения Лидера, этим самым снимали подвергали безопасность одних путём прикрывали Лидера. школу оголили и прикрыли Лидера, он прекрасно 1-е было исключение это его личные проблемы уже. Это ваши личные проблемы, чтобы вы себя страховали. Точно так сделал Дзасохов. 

Судья. Кесаева. Так, к Дзуцеву вопросы есть?

Боевики проехали пол Осетии их никто не заметил, ни ГАИ, никто. Потом они подъехали 

Судья. подъехали к 1-й школе они должны были. Этого не произошло. Я вас как начальника, задаю вам такой вопрос, по чьей  вине из здесь сидящих и не сидящих, по чьей вине боевики беспрепятственно подъехали к 1-й школе из вашего больше всех кто виноват, что не было постов  не на протяжении всей пути, ни возле школы, ни возле интерната больше всех в этой цепочке мы не можем разобраться уже несколько дней. У меня к вам такой вопрос.

Дзуцев. Я не готов

Царахова. какие-то там расследование а ведь виноваты же? Захватили школу. Такого у нас никого не было.Ой, я не помню. Я Царахова. да по ихней вине это было. Прежде всего, по их вине, а потом остальные виноваты, начиная от вашей уборщицы.. .Кто из них виноват больше. Кто из вас больше виноват. Почему проехали поближе к нашей школе.

Судья. Суд объявляет перерыв.

Царахова Почему они до сих пор работают. Никто не уйдёт. 

<перерыв>

Судья. Пожалуйста

Прокурор. Потерпевший, скажите, пожалуйста, инструкции и положения, либо если они есть в наличии передайте их суду

Защита. 

Амбалов. который действовал на 1 сентября 2004 г. 

Судья. Это выписка из приказа.

Из консультанта есть приказ там 3 первых приложения все о сопровождении отдельных машин специального назначения.

Защита. Вы сказали, есть инструкция и положение

Свидетели 

 соправождение пожалуйста

Прокурор. Скажите пожалуйста, кто являлся куратором ГИБДД 1 сентября можете вспомнить?

Дзуцев. 

Прокурор. ГИБДД кто курировал

Дзуцев. Не могу сейчас вспомнить.

Прокурор.  здесь начальник ГИБДД Правобережного района какое-либо отделоьно от положения от центрального аппарата в Правобережном ГИБДД?

Дзуцев. Нет.

Прокурор. 

Прокурор. То есть он должен был подчиняться всем канонам, положениям 

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Баразгов получив от дежурного Правобережного РОВД сообщение, будем говорить информацию, он том, что намечается сопрповождение проезд Президента, кортежа Президента,  он должен был кому-нибудь доложить этой инфорначальнику ответственному начальнику райотдела, ответственному он должен был сообщить?

Дзуцев. Баразгов обязан был, либо начальнику райотдела, либо куратору.

Прокурор. У меня вопрос к Амбалову. Амбалов, скажите пожалуйста, сказали, что в Правобережное РОВД вы позвонили  в случае затруднений каких-то  специального кортежа, будем говорить так. означает ли это то, что пол ДПС уже выставился на трассу,  обслуживания федеральной трассы

Амбалов. Я точно не знаю лично он приезжает выставление экипажа.

Прокурор. Амбалов сообщив Правобережному РОВД, вы своё который должны обеспечивать.

Амбалов. Я думал, что они знают

Прокурор.От кого

Прокурор. Вы были на разводе?

Амбалов. Никак нет.

Прокурор. 

Прокурор. Вопрос к Касаеву. Касаев был на разводе. Вы что-нибудь, слышали на разводе, полк ДПС получил информации об обеспечении безопасного проезда кортежа

Прокурор. То есть, там не было. только Правый берег, а полк ДПС которые должны обеспечивать, они без информации остались.

Кесаев. Обычно это на разводе

Амбалов 7 часов на разводе

Не должно быть

Дежурный доводит

Прокурор.Понятно.

Прокурор. Гизоев, если можно вопрос к вам. Вы имеете права доводить до полка о том, что идёт сопровождение полк должен выставиться?

Гизоев. Нет.

Прокурор. Не имеете.

Гизоев. Не имеете.

Прокурор. Вы теперь ответите чётко и ясно. До 7 часов 

Гизоев. Нет не мог и полку не имею права.

Прокурор. Не имеете права.

Гизоев. 

Прокурор. Феликс Хаджимураевич, ГИБДД центрального аппарата дежурной части практикуется если поступило произошло  ДТП, дежурный, помощник дежурного ГИБДД звонит не своим стационарным постам, который или любым постам, в район, в отдел.

Прокурор.В дежурную часть района. 

Дзуцев. Если ДТП произошло 

Прокурор. 

Дзуцев. в зоне обслуживания  и если следственная группа выезжает с района, то может, да.

Прокурор. здесь вопрос стоит имело ли место вообще наличие ДТП?

Дзуцев 

Прокурор. а своим он которые обслуживают дорогу

Дзуцев. но любое ДТП непосредственно в дежурную часть это вроде 

Прокурор. Ясно. Пока нет вопросов.

Судья. Пожалуйста.

Климова. Феликс Хаджумарович, скажите, пожалуйста, после 1-го сентября, что вам известно о прибытии в Северную Осетию высокопоставленных лиц МВД, ФСБ и по линии ГИБДД конкретно?

Дзуцев. После 1-го сентября

Климова. Генеральная прокуратура, а также 

Климова. после захвата школы что вам известно о прибытии 

Дзуцев. Известно что, прилетает комиссия парламентская комиссия. Генеральная прокуркатура, а также различные инстанции МВД, ФСБ РФ, центральных аппаратов, и непосредственно прокуратура, которая вела следствие и Парламентская комиссия, которое проводила своё парламентское расследование.

Климова. И вот в связи с этим, скажите, пожалуйста, что вам известно о работе  оперативного штаба по освобождению заложников, насколько вы были осведомлены, и какая задача стояла перед ГАИ?

Дзуцев. О работе оперативного штаба практически мне ничего не известно, в выставлении в определённых местах нарядов, которые выставлялись по указанию министра Внутренних дел и начальника Сзаданию

Климова. Скажите пожалуйста, вот в этой ситуации был ли какой-нибудь непосредственный руководитель у ГИБДД РСО-Алания из из, допустим, из ГИБДД России?

Дзуцев. Нет. не было.

Климова. Скажите, пожалуйста, вот в связи с тем, что 3-го сентября начался штурм, вы каким-либо образом как руководитель структуры МВД были оповещены, о том, что танки надо сопровождать на территории Правобережного района,  там же существует определённый режим проезда этих машин, механизмов, спецтехники что-то об этом было Вам известно?

Дзуцевв. Нет, такие задачи нам не ставились.

Климова. Скажите,  пожалуйста, а вот в этой связи каким образом могли попасть на территорию Беслана танки. БТРы иная тяжёлая техника если ГАИ не принимала участие в перемещении на территории района?

Дзуцев. Гаи никто не справшивал, потому что столько 

Климова. Скажите, пожалуйста, чьи же ГАИ никто не спрашивал, столько 

Климова. Чьи же приказы исполняли кто конкретно реально осуществлял  руководство вот этим штабом?

Дзуцев. Я не могу сказать, я знаю, что руководителем был начальник управления ФСБ насколько мне известно.

Климова. Скажите, пожалуйста, вот от него непосредственно, вы говорите об Андрееве?

Дзуцев. Да.

Климова. Вы говорите об Андрееве. Скажите, пожалуйста, от Андреева поступали указания к вам  о проезде этой техники? Меня вот это интересует.

Климова. Скажите пожалуйста, к дислокации вертолёта на территории Правобережного района, кто определял кому можно было вот эти вопросы задать?

Дзуцев. Руководителю оперативного штаба.

Климова. Руководителю оперативного штаба. Нет у меня вопросов.

Панюкова. Скажите, пожалуйста, разговор начался от того приказом 31 мая 2004 г. МВД РСО-Алания. Правильно? данного приказа  записано от РОВД на федеральной автодороге.

Дзуцев. Да.

Панюкова. И в этом же приказе федеральная трасса находится под контролем центрального аппарата в связи с проездом кортежа

Нет

А не могли бы вы сказать кому можно было задать

руководителю оперативного штаба.

Скажите пожалуйста, разговор 2004 г. за подразделениями ДПСРСО-Алания записано категорически запретить в зоне ответственности Правого берега находится под контролем

Панюкова. Скажите пожалуйста, сотрудники  Правобережного РОВД в связи с проездом кортежа и выставляются ли?

Дзуцев. Насколько я могу сейчас сказать, никогда сотрудники Правобережного ГИБДД не выставлялись кроме одного участка, это аэропорт, это от аэропорта и объездную нефтепровод.

Панюкова. здесь допрашивается Баразгов, он сообщил нам, 3 поста в районе в районе порта, путепровода причём делается это регулярно, в связи с тем, что поступают приказы сверху.

Дзуцев. Нет, 

Панюкова. Я тоже верю вам

Дзуцев. по федеральной дороге.

Панюкова. они представляют

Дзуцев. Я вам говорю вполне ответственно, поворот на объездную дорогу и аэропорт на других не должны выставляться  по нашему указанию, не только по моему, по федеральной дороге который  «Кавказ» или на «Кавказ» никогда мы не привлекаем Правобережное РОВД.

Панюкова. Значит вы отрицаете

Панюкова. Скажите, пожалуйста, министр Внутренних Дел владеет информацией о том, что осуществляется сопровождение кортежа наших руководителей  Правительства, Парламента ну и, надо полагать, Президента я имею ввиду на 2004 г. 

Дзуцев. Я думаю, что да.

Панюкова.  Располагал такой информацией.

Дзуцев. частично согласно этого приказа, использование этого взвода, решение может принимать  руководитель госавтоинспекции, но практически все заявки, которые, тем более,  при проведении сопровеждении чиновников все шли через него.

Панюкова. Через кого?

Дзуцев. Через Министра Внутренних Дел.

Панюкова. Все заявки?

 через него адресованы 

Панюкова. Если я вас правильно поняла кортеж сопровождения Президента. Это заявка идёт от охраны  Президента  Министру Внутренних Дел а оттуда он и отпускается к вам.

Дзуцев. Есть такая форма из охраны я не получал, я получал либо из администрации Президента и Правительства и такая форма может и такая форма.

Панюкова. Значит 

Дзуцев. Да. Кто-то мог обратиться  кто-то мог напрямую согласно приказа в то время я мог принимать решение осуществлять сопровождение. 

Панюкова. Скажите, пожалуйста, вы имели право, это в принципе было незаконное мероприятие, вы имели право не подчиниться приказу распоряжению 

Дзуцев. 

Панюкова. он дал распоряжение кортежа Президента

Дзуцев. Нет, не имею права.

Панюкова. Вы обязаны ей подчиниться?

Дзуцев. Приказу Министра я должен подчиниться.

Панюкова. можно поточнее, как чисто технически это доказывается. для проезда Президента скажите, как это выглядит чисто технически?

Дзуцев. Технически это выглядело выглядит так. По1ступает заявка

по телефону

Панюкова. На чьё имя?

Дзуцев. По 260 приказу начальнику могла заявка прийти на моё имя, я определял уже, по этой заявке, сопровождение или нет, могло было и через Министерство Внутренних Дел, но суть не в этом, взвод сопровождениеи командиру полка в установленном порядке организовать сопровождение.

Панюкова. Это как, в письменном виде?

Дзуцев. В письменном виде. Это всё фиксируется где складываются все заявки

Панюкова. наблюдательная папка

Дзуцев. Каждая бумага из них зарегистрирована сдаётся в канцелярию

Панюкова. Спасибо, у меня нет вопросов.

Потерпевший  у вас есть какой-либо контракт или документ, согласующий ваши действия с администрацией Президента.договор

Дзуцев. Нет

То есть договор вы обеспечивали безопасность бесплатно.

По договорной основе.

Дзуцев. Ну, фактически да.

А чьё это обслуживание 

Дзуцев. Есть и договорные сопровождения тоже есть. Это транзитного транспорта.

Потерпевший. Кто давал команду, разрешил или утвердил  сопровождать за средств федерального бюджета?

Дзуцев. Такой команды, таких договоров  мы выделяли при обслуживании каких-либо делегаций выделяли за счёт МВД.

Потерпевший. Ни с кем вы Вы обеспечивали бесплатно Чьё это было решение? Ваше или Министерства МВД или московское решение?

Потерпевший. Как правило.

Дзуцев. этот приказ не предусматривает всех на платной основе, 

Как правили

Дзуцев. как исключение делали как исключение когда люди обращаются. там нечем платить, ещё что-то, нужно сопровождение, исключение 

Потерпевший. Вы сами решали. бесплатно

Потерпевшая Кадиева. Скажите, пожалуйста, вы сейчас заявили, что вы не привлекали средства патрульной службы из Правобережного района, а перед вами давали показания десятки сотрудников РОВД, которые говорили, что это было неоднократная практика, что это было систематически.

Дзуцев. Систематически или неоднократно это может быть, если эти мероприятия проводятся на территории данного обслуживания района

Кадиева.не только проезжали по федеральной трассе нас всё время посылали на трассу.

Дзуцев. Таких команд, от меня лично не поступало, я таких команд никогда не давал, и согласно того приказа, которым мы руководствуемся  мы не привлекаем для обслуживания тех маршрутов, которые подпадают под обслуживание полка дорожно-патрульной службы.

Кадиева. Они нарушили инструкцию и вы теперь должны их наказать? Выходит же так?

Дзуцев. Если такие факты есть и выявляются, могу представления ихнему начальнику

в ходе судебного

Судья. Хорошо.

Ваша честь, я ходатайствую в присутствии Дзуцева вызвать и допросить Баразгова, Моргоева и Хугаева, потому что Баразгов непосредственно работает подведомственно Дзуцева, он же руководитель ДПС по району, поэтому нам важно выяснить,  почему руководитель ДПС района взял в помощники сотрудников ГИБДД, как выяснилось его непосредственный  руководитель не знал, что происходила такая практика, а как показывает  она была как само собой разумеющийся  в присутствии Дзуццева взять показания и задать вопросы Баразгову, Хугаеву и Моргоеву.

Судья. Моргоев у нас работник дежурной части.

Кадиева. Он подтвердит

Судья.

Кадиева.  дело в том, подтверждение противозаконной практики, которая существовала в управлении, подведомственной Дзуцеву.

Судья. Сейчас к Дзуцеву вопросы есть. Нет вопросов? Дзуцев нам ещё нужен?

Потерпевшие. Нужен, нужен.

Судья. Баразгова сейчас можно обеспечить?

Потерпевшие. 

Защита. Допросим второго человека и сделаем перерыв

У меня ходатайство, я извиняюсь, Баразгов, Моргоев, Хугаев. 

Хугаев в командировке в Моздокском районе.

Обсудите эти три фамилии но мы хотим его но непосредственно вот сейчас он здесь нужен, потому-что  мы не выяснили до конца всей картины вот этой

Судья. Так. Так.

Элла. Баразгова 

Потерпевшие. Поддерживаем данное ходатайство.

Судья.  вас задержаться. Вот там присядьте. позвоним Нет

Судья. Дзуцева позовите. 

Защита. Ваша честь, в связи с показаниями заседании Амбалова. Он нам пояснил, что по телефону получил телефонный звонок

Судья. То, что пояснил е чистые показания

Судья. Сюда, пожалуйста.

Защита. Ваша честь, Амбалова, он нам пояснил, он получил телефонный звонок

Судья. То что он пояснил,  чтобы чистые

явка вами

Судья. Мнения потерпевших.

Потерпевшие. Поддерживаем.

Защита

Судья. Суд допросить 

Амбалов. Юрий Долматович.

Судья. Год рождения.

1956.

Судья. Где живёте?

Амбалов. г. Владикавказ, ул. Астана Кесаева 37 кв.

Судья. Где работайте?

Амбалов. сопровождения ГИБДД РСО-Алания. взвод сопровождения от ГИБДД РСО-Алания.

Судья. На 1 сентября 2004 г. где работали?

Амбалов. Я работал на данной должности 1-го сентября.

Судья. В той же должности?

Амбалов. В той же должности.

Судья. Ваше отношение к подсудимым? Знаете подсудимых? По службе не сталкивались?

Потерпевших близкие родственники есть?

в принципе

Среди 

Судья.  Вам разъясняются ваши права, обязанности судебного заседания. Вам  Вам ваши показания могут быть использованы в настоящем судебном даже в случае последующего отказа от них. Вы имеете права . заявлять ходатайства, приносить жалобы на действия и решения суда, являться на допрос с адвокатом, ходатайствовать о применении мер безопасности, предусмотренной ч. 3. УПК РФ вы не вправе давать заведомо ложные показания либо отказаться от дачи показаний, можете быть привлечены к уголовной ответственности по ст. 307, 308 УК РФ. Вам также разясняется ст. 51 Конституции РФ, о том, что никто не обязан свидетельствовать против себя самого, своего супруга и близких родственников. Всё это вам понятно? Пожалуйста.

Прокурор. Юрий Долматович. Поясните, пожалуйста суду, вот в 2004 г. до теракта какая практика сопровождение официальных лиц существовало можете сказать.

Амбалов. Сопровождение до 1-го сентября осуществлялась также, как на сегодняшний день по предварительным заявкам.

Прокурор. По предварительным заявкам? От кого?

Амбалов. Это или от Правительства, или, разницы не было,  мы обеспечиваем сопровождение и школы и детей, ,частных лиц до 1 сентября сопровождение частных лиц у нас не было, то есть поступает заявка на имя министра, заявка  потом подписывается, мы его получаем  и выделяем сил и средства для п

Прокурор. Скажите, пожалуйста, по устным телефонным звонкам с взвода роты охраны Президента и официальных лиц 

Амбалов. Я ваш вопрос понял,  отдел охраны Президента или Правительства для нас не является, 

Прокурор. чтобы

Отдел охраны для нас не является

Прокурор. Дзиов позвонили вам и по их звонку  вы осуществляете сопровождение?

Амбалов. Личное я все  сопровождения осуществлял по расчёту личного состава, который собирается  по всем заявкам.

Прокурор. Нет, вы 

Амбалов. Никак нет. Вопрос я понял.

Прокурор. Вы осуществляли сопровождение?

Амбалов. Нет.

Прокурор. 

Амбалов. Еддзоеву могли такие звонки поступать, но он я должен был согласовывать с руководством.

Прокурор. То-есть

Амбалов. Я же вам сейчас пояснил и объяснил, что я исполнитель, Гизоев  мой командир взвода на этот момент

Прокурор. Скажите, пожалуйста, вы получаете заявку дальнейшие действия какие?

Амбалов. Дальнейшие действия бывают подробно  мы обеспечиваем сопровождение.

Прокурор. Сопровождение чтобы обеспечить беспрепятственный проезд сопровождение

Амбалов. За 8 лет службы на данной должности в этом подразделении райотдела, я думаю, что не потому, что я

Прокурор. Вы так думайте,

Амбалов. на самом деле федеральную трассу обслуживает полк ДПС ГАИ и все если они бывают данный полк 

Прокурор. Силы района ГИБДД не отвлекаются 

Амбалов. На моей практике не было этого.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, 1 сентября утром 2004 г. вы звонили в дежурную часть и спрашивали, что произведены ли звонки в Правобережный и   с выездом кортежа Президента?

Амбалов. 1 сентября 2004 г. я болел, и об этом позвонил утром рано, что пояснил свидетель Амбалов, я не знаю

Амбалов. С самого начала расстановка сил и средств на работе

Амбалов. Разрешите, я дальше скажу, 1-го сентября я почувствовал плохо, и не вышел на работу, узнал о этих трагических событиях, я выехал на работу,  находился все 3 дня со стороны администрации.

Прокурор. Хорошо. Спасибо. Юрий долматович, поясните всё-таки, Вы не звонили в дежурную часть.

Амбалов. Никак нет

Прокурор. У меня вопрос к Амбалову. Вы в прошлом судебном заседании сделали ли вы звонки по территории проезда кортежа Правобережного РОВД и Кировский обеспечить беспрепятственный проезд

Амбалов. звонок был такой.

Прокурор. А в какой форме 

Прокурор. Это было со взвода сопровождения это было?

Амбалов. Да-да.

Судья. Он что не представился?

Амбалов. Нет. 

Прокурор. Вы по голосу узнали?

Амбалов. Мне показалось, что это 

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Амбалов, вот в прошлом судебном заседании, когда мы вас допрашивали,  вы пояснили, что когда вы делали запись о том, что, вернее, делали звонки кортеж Президента выезжает в Кабардино-Балкарскую республику,  присутствовали в дежурной части ваша дежурная смена и, по-моему, предыдущая смена,  можете пояснить, кто присутствовал?

Амбалов. они после сменились

Прокурор. ваша смена кто, поясните должны были слышать?

Амбалов.  Может быть да. это все слышали ориентировочно в 9 часов.

Прокурор. У меня вопрос в связи с тем к Касаеву. так вы докладывали сменяющей вашей смене, о том, что ожидается ориентировочно 

Касаев. Лично я нет. 

Прокурор. Не докладывали?

Касаев. Нет, не слышал.

Панюкова. А что вы показания давали?

Прокурор. А у меня вопрос к Зубок. Вы слышали об этом, что ожидается

Зубок. Нет.

Прокурор. вам никто об этом не говорил?

Зубок. Нет.

Прокурор. Вопрос у меня к Кцоеву. Скажите, пожалуйста, вот предыдущая смена должна была 

Кцоев. Нет.

Прокурор. Вы слышали телефонный звонок, когда Амбалов говорил

Ель

Кцоев, скажите пожалуйста. вы слышали когда Амбалов по телефону 

Прокурор. То же не слышали?

Судья. К этому свидетелю есть вопросы.

Потерпевшие. Есть, есть.

Потерпевшая Сидакова. Вы говорили, что вы 3 дня  были возле администрации?

Амбалов. Со стороны администрации.

Сидакова. Скажите, а поскольку вы  сопровождение Президента, вот за эти три дня вы куда-либо его сопровождали, днём-ночью?

Амбалов. По-моему, один раз, по-моему сопровождал.

Сидакова. Куда?

Амбалов. Где он находился, туда и обратно, он буквально переоделся

Судья. Куда он выезжал?

Амбалов. Дача Президента или как это называется.

Судья. Какого числа? 

Амбалов. 2-го, наверно.

Судья. Наверно? 

Амбалов.

Судья. туда и обратно и через какое время назад?

Амбалов. Буквально через полчаса мы подождали,

Амбалов. Остальные сопровождения разрешите сказать, когда же прилетали в аэропорт прилетали делегации, врачи от с Еддзоевым отвезли в Назрань Аушева, который тогда выводил кого-там, не кого-то там, детей ребята врачи с Едзоевым выводил детей после начала штурма занимались выносом раненных и детей. 

Сидакова. Спасибо. Я хочу вопрос задать Еддзоеву, из его показаний вы все слышали, что 2-го ночью вы сопроводили Президента на дачу и только третьего вы вернулись? Так это?

Амбалов. Второго ночью так поздно ночью, да

Амбалов. Аушев заходил же заходил 2-го числа, по-моему.

Сидакова. Просто удивляет, вы не конкретизируйте

Амбалов. Как я могу сказать, что в 7 часов я его отвезли на дачу, после этого забрали рано утром, было ещё темно.

Сидакова. Рано утром, вы же не полчаса задержались

Амбалов. сопроводили туда и сюда

Сидакова. Потом 3-го числа

Амбалов.Потом вот 3-го числа я его не сопровождал, потому что мы занимались 

Сидакова. Хорошо Дзуцев, вы же утверждали,  Президента опять вы сопроводили опять на дачу?

Дзуцев. Да поздно ночью.

Сидакова. 3-го ночью на дачу А какое-то было распоряжение сопровождать его?

Дзуцев. Всё время здесь

Сидакова. то-есть охраняли Президента?

Дзуцев. Мы находились возле администрации.

Сидакова. 

Дзуцев. 

Сидакова. Спасибо.

Потерпевший. Скажите свидетель, вот вы, как лицо, которое какое должностное лицо определяет скорость движения колоны и расстояние между машинами при сопровождении.

Амбалов. Сам сопровождающий.

Сопровождающий

Амбалов. Первая машина, старший экипажа определяет скорость

Амбалов. Старший по должности.

Амбалов. Старший по должности.

Потерпевший. Не было такой практики, на каждое сопровождение останавливается 

Амбалов. Так точно.

Амбалов. Старший по должности, по назначению

Потерпевший. Скажите пожалуйста, когда вы сопровождаете как связь дежурной части 

Амбалов. Я не в курсе по осуществлении сопровождении, подробности написаны, если я буду рассказывать, это будет долго.

Потерпевший. Хорошо кем подписаны?

Амбалов. Москвой. Приказ к 260 есть дополнительный приказ К приказу о мерах по совершенствованию сопровождения разработана инструкция специальная.

Амбалов. Разработана она Москвой.

Потерпевший. А можете назвать номер, дату.

Судья. Каким приказом она утверждена?

Амбалов. 620 это инструкция, там не помню, разработана написано, я не помню разработана наша инструкция положения специализированного взвода разработана в прошлом году, после 1-го сентября.

Судья.  Вы не можете сказать инструкция

Амбалов. Инструкция утверждена а 2004 мы работали по 620 приказу.

Потерпевший. Меня интересует вопрос, когда вы двигайтесь колоны сопровождения у вас с ними связь есть?

Амбалов. Конечно есть.

Потерпевший. И вы им сообщаете,

Амбалов. Нет.

Потерпевший. Не сообшаете?

Нет.

Потерпевший. А вам известно, откуда они они сами выполняют технологию исполнения вы не можете нам пояснить.

Амбалов. Такие милиционары, когда мы охраняем полпред, насчёт 3-го сентября ночью, да мы выезжали, когда приезжал Президент, мы быстро Президент России когда мы 

Судья. Вы вопрос не поняли мы согласовываем охраняемых

Судья. Кто выставляет

Потерпевший. эту команду постам 

Амбалов. Командир взвода сопровождения согласовывает все маршруты с вышестоящим руководством.

Потерпевший. То есть он согласует командир 

обоснование

Амбалов. Разрабатывает совместно со службой охраны Президента и там есть и служба безопасности и наши представители.

Потерпевший. То есть они определяют маршрут и порядок

Амбалов. Выставление постов. Осуществляет очень редко, как таковой 

Потерпевший. но 1-го числа являлось ли это самостоятельностью, или есть такая команда, сопровождать и обеспечивать. Вы что-то об этом знаете?

Амбалов. Я ещё раз повторяю, что 1-го числа меня на службе не было даже в черте города 

Потерпевший. Постом 

Амбалов. На тот момент полка ДПС не было,тогда были батальоны, о же самое, что полк ДПС, а полк был да, да

Потерпевший. С райотделом по этому вопросу

Амбалов. На моей памяти не было никогда.

Торчинова. Скажите, пожалуйста, я сейчас встречали ли вы лиц, 

Амбалов. Да.

Торчинова. осуществляли ли Патрушева

Амбалов. 

Амбалов. Я лично их не видел.

Амбалов. Да.

Торчинова. А встречали ли вы сопровождение

никак нет

ну там

Амбалов. Я лично не сопровождал.

Я 

А можно Еддзоеву задать

Еддзоев. я не встречал

Торчинова. вы 1-го утром не звонили Амбалову?

Амбалов. звонок был

Торчинова. По-моему Вы сказали, мне позвонил Дзуцев, мы ещё спрашивал

Еддзоев. мне по-моему позвонил Дзуцев.

Амбалов. Человек, который заболел, обычно дома, я лёжа на диване  давать указания 

Еддзоев

Кто его 

он может ошибиться, но звонок был. 

давать команду

кто мог ему позвонить?

командир взвода

Амбалов. Меня никто не замещал.

Торчинова. Ваши обязанности кто выполнял?

Амбалов. по штату нас 38 человек, там часто кто-то болеет, любой может исполнить эти обязанности

Торчинова. Вы поймите, для нас это очень важно, что именно с этого звонка кто-то

Судья. это просто осведомление

можно

Торчинова. Кто мог позвонить в тот день? они тут были?

Смена вы что имеете ввиду?

Кто 

смена позвонил

Торчинова. Вот вы позвонили, передали информацию, да? есть такая информация её нужно было проконтролировать.

Не знаю.

Судья. Вы никому не поручали, чтобы проконтролировали исполнение? Не поручали никому?

Амбалов. Нет.

это понятно.

Судья. Кто? Вопросы, пожалуйста. 

Это вопрос или ходатайство но дайте мне сказать. Когда террористы напали на школу, глава террористов «Полковник» говорил Мамитовой, что вы бы удивились, когда  как мы туда попали  нет, это совсем по-другому было, и вы бы удивились, мы сейчас удивляемся, не можем найти, кто позвонил,  лично моё мнение, Басаев кому-то заплатил деньги, мы просим, ходатайствуем, требуем прокуратуру, разобраться в этом деле, оттуда пошёл этот звонок из штаба Шамиля Басаева, и мы требуем  где, в каком месте Басаев воткнул свой приказ, а они все исполнили, чтобы проехали беспрепятственно расследование вот этой цепочки.

Судья. Вопросы к свидетелю.

Потерпевшая Дудиева. Президент имеет какой-то позывной когда

Амбалов. сам Президент нет, охрана

Судья. Они как говорят

Дудиева. говорят «Дзасохов едет»

Амбалов. «Лидер едет

Дудиева. охрана говорит «Лидер» едет у меня вопрос к Касаеву, вы знали о том, что

Касаев. Я ещё раз говорю, я не в курсе, мне никто не звонил насчёт «Лидера»

Дудиева. я вас спрашиваю это же 

Амбалов. это не постоянно, это не официально, может Касаев даже не знает.

Дудиева. вы же наверное по своим структурам передавали, что  «Лидер» кого у нас «Лидером»?

Дудиева. когда при сопровождении

Дудиева. Даже если редко, вы его называли «Лидер»?

Амбалов. назвали

Дудиева. правильно

Амбалов. сейчас глава республики редко пользуется сопровождением

говорят же

сейчас

Касаев я не знаю

Касаев. Вы о чём меня спашивайте

Касаев. Нет, не слышал. разговора не было.

Дудиева. Никогда  У меня вопрос к Макиеву и  Вы слышали слово «Лидер»?

Макиев. 

Дудиева. Зубок, вы слышали такое слово «Лидер», что в сопровождении 

Зубок. Нет, говорили «Президент», а «Лидер» нет.

Судья. Мы выяснили

Судья. 

Одни говорят, что есть

Дудиева. которые не знают они это которые не чтобы вы были уволены со своих должностей, мы будем ходатайствовать возбуждено уголовное дело, кто-нибудь изменена мера кто-то здесь и сейчас звонок был с Министрерство Внутренних Дел, с подразделений ГИБДД, оттуда всё это началось.

Судья. Вопрос есть?

Можно. У меня вопрос к Амбалову.

Судья. Хорошо. Вот к этому свидетелю 

Дудиева.  Хорошо Вы сказали выехали

Обязан был выехать.

 вы кого-нибудь помимо кроме Президента сопровождали

Амбалов. 1-го числа я Президента вообще не сопровождал, я находился там с аэропорта 

Дудиева. кого-то, но не помните, кого?

Амбалов. мог быть это всё было после обеда уже.

Дудиева. После обеда. А приехали высокопоставленные лица, Проничева Вы кому отвечайте. вы их не знаете

мы видим

Судья . Вы кому рассказывайте. вы сюда отвечайте.

Амбалов. 

Дудиева. А вот вы постоянно были в подчинении Президента? Да? Непосредственно?

Амбалов. Нет.

Дудиева. А в чьём подчинении вы были?

Амбалов. я находился рядом с ними, функциональные обязанности выполнял, там находился министр, зам министра 

Дудиева. Вы 2-3 находились в Беслане?

Амбалов. Так точно.

Дудиева. Как свидетель можете дать показания тяжёлой техники

Амбалов. Со сторона администрации этой тяжёлой техники не было после взрыва взломали железные ворота со стороны администрации, они были на замке, потом мы занимались выносом раненных и детей.

Дудиева. Выносом откуда

Амбалов. С района школы.

Дудиева. С района школы  Это в какое время было, тогда ещё пожар был?

Амбалов. Пожар был.

Дудиева. Пожар был и вы с кем вы это делали. сотрудниками РОВД

Амбалов. Там были ОМОНовцы, там были сотрудники ГАИ, там были гражданские лица.

Амбалов. При пожаре мы выносили, при пожаре в самой школе я не был, в самом дворе не было пожара.

Дудиева. В спортзал сами  не заходили?

Амбалов. в сполртзал я не успел раненных как выносили брали возле спортзала, так получалось, пока обратно вернёшься 

Дудиева.Вы сами в спортзал не заходили?

Амбалов. Во время пожара я не заходил.

Дудиева. 

Амбалов. Со двора школы.

Дудиева. Со двора школы? 

Дудиева. А в этот месте обстрела не было?

Амбалов. Обстрел был.

Дудиева. А в это время пожарные машины были?

Амбалов. Знайте,  больше 

Дудиева. Вы видели спортзал там?

Амбалов. Видел.

Пожарники там были

Когда пожарники тушили 

Амбалов. 

Дудиева. На вас бронежилет был?

Амбалов. Милицейская рубашка была. 

автомат был.

Амбалов. С пистолетом.

Амбалов. А в кого бы я применил, там все были свои

А. 

Дудиева. Хорошо. 

Скажите пожалуйста, кто у нас в республике сопровождаемые лица?

Амбалов. Сопровождаемые лица полпред Президента, в самой республике у нас чтобы есть Президент Чечни охраняемые лица, по-моему председатель Госсовета Дагестана.

У нас в ре 

Амбалов. если заявка есть то мы сопровождаем даже автобусы с детьми

Амбалов. Нет. все они

Бзарова. Скажите. Когда вы стояли вы заходили в оперативный штаб?

Бзарова. А кого вы там видели.

Бзарова. Там один штаб был или несколько?

У меня ещё вопрос к Амбалову, был звонок чтобы принять как вы определили?

Кабинет находится в дежурной части

Судья. По внутреннему телефону.

По внутреннему телефону

Амбалов. показалось, что это был голос Дзуцева

звонок был

Бзарова. в этом всё и теряется.

Судья. 

Потерпевший. Скажите пожалуйста, как могло получиться, 8 человек  есть ли пункт при сопровождении, при ожидании что подъезжает кортеж машины запрещается останавливать

запещено 

Судья. Во время обеспечения сопровождения имеют ли право 

Амбалов. Любой сотрудник имеет право останавливать машину, это одно, а второе, то, что,если едет кортеж,  райотдела я просто отвечаю при сопровождении бывшего Президента и других лиц сотрудники райотдела не привлекаются

запрещает

Амбалов. При сопровождении обычно сопровождающие машины, которые автомашины проблексованные маячки, включённые фары, водитель должен сам уступать дорогу по правилам дорожного движения, пропускать по правилам дорожного движения это федеральная трасса.

Потерпевший. машина проезжает перегруженная 

Амбалов. Это неправильно.

Я это и спрашиваю.

Скажите пожалуйста адрес вашей организации, где вы работайте?

Амбалов. Барбашова 66.

Амбалов, Скажите пожалуйста, у вас телефон с определителем

А как вы тогда определили значит, когда вам позвонили, у вас загорелся флажок из кто из вашего кабинета кроме вас мог позвонить?

Амбалов. У нас один кабинет на 38 человек

Вы сказали, что вы болели, 

Амбалов. Болел.

у вас есть больничный лист?

Кого?

Амбалов. Командиру я позвонил,взвода Гизоеву.

Гизоев, он вас предупредил?

Гизоев. Он сказал, что он болеет, будет или не будет, больничный лист он взял

вы как его начальник должностные обязанности поручили выполнять

Гизоев. У меня на тот момент было 6 инспекторов, старших инспекторов взвода, там не имеет значение, он заболел, или 

у каждого свои обязанности нет?

не имеет значение

кто именно в тот день, в то утро, кто находился в этом кабинете, неужели все 38 человека, кто из вашего кабинета мог позвонить Амбалову все 38 человек там находились

они как-то по очереди

Да, в кабинете

Амбалов. Можно вас спросить. Вы имеете право принимать журнал без

Судья. Он не сигнал принял, он переспосили ты выполнил или нет

откуда он узнал прежде чем получить или приказ или распоряжение.

Судья. Гизоев сообщил в дежурную часть, что выехали 

Амбалов же звонок получил? 

Судья. Амбалов от Гизоева получил Амбалов дежурный получил от Гизоева, повторный звонок уточняется.

Я не поняла.

Судья. Хорошо. Еддзоев позвонил Амбалову сказал дежурный Дзуцев перезвонил и поинтересовался, вы сообщили, или нет, только  не переспрашивал он.

А кто тогда 

не по

Можно. Я чётко от вас не услышала, вы говорите, что  сотрудники РОВД не должны сопровождать, которые работают в Правобережном РОВД,практике были в сопросождении до этого?

Амбалов. Нет.

или вы не знаете или вы 

Амбалов. Внутри аэропорта

На федеральной трассе нет.

Хорошо.

А про тяжёлую технику Там какой-то танк был, стрелял

Судья. Танк какой-то был. 

Вообще хорошо  себе всё знаете.

Я вопрос задаю Амбалову. Амбалов мог принять звонок, если он не представился. Я ему лично хочу этот вопрос

Амбалов. Я не понял

Если не представляется

он же должен был

Судья. Вам не представились тогда, или представились?

Амбалов по какому телефону. Меня Он вам представился?

Амбалов. Нет.

Судья. Всё. всё. всё. 

Амбалов 

Амбалов. Дополнительно поинтеросовались, я сообщил или нет.

А кто это был? Вот это тоже я хочу вам

Судья. Всё.

Защита, вопрос.

Защита. До 1-го сентября каким приказом

Амбалов.

Обя были

Амбалов. 2 ноября 2004 г.

Защита. У меня один вопрос к Гизоеву. Гизоев. скажите, пожалуйста, который работал с ним

Защита. Вам никто не докладывал, с вами не связывался

Гизоев. 

Понятно.

Помимо меня

Судья. Пожалуйста. Дзуцеву.

Панюкова. Феликс Хаджумарович, Вот у меня к вам ещё несколько вопросов. скажите пожалуйста, какие-то телефонограммы тревожного характера, скажите пожалуйста о том, что очень актуальна  

Дзуцев. до 1 сентября да такие такая информация поступала

Панюкова. Скажите, пожалуйста, Ваше ведомство каким образом реагировали привяжите это поскольку в обвинительном заключении группа террористов проехали на машине по федеральной трассе

Посты выставлялись

Судья. Стационарные посты? Да?

Дзуцев. Стационарные или передвижные, согласно из расчёта на 35 км, в это время находились посты стационарные  въезде это район Карджина, потом район поворот на Эльхотово, Эльхотово-Комсомольское.

Панюкова. Это передвижные

Дзуцев. И передвижные и стационарные.

Панюкова. Скажите, В чём выразилось усиление?

Дзуцев. Усиление выразилось в том, чтобы более качественно 100% регистрация, досмотрисходит  конкретными указаниями, выполнение этих указаний изложены в этом документе.

Панюкова. Скажите пожалуйста. досматривает транспорт

Дзукцев. Не только досмотр транспорта

Панюкова. А вот скажите пожалуйста, это должно может быть тотальный или же в соответствии с ситуацией?

Дзуцев. Исходя из тех указаний, если нам дают тотально при необходимости выборочно тоже может быть, потому что, есть посты, где тотально можно делать, есть участки дороги, где исходя из

Панюкова. на федеральной или они круглогодичного такого порядка, или существуют временные рамки?

Дзуцев. Посты  переход на 12-ти часовой, как правило, на усилении, это  50 на 50 по 12 часов работы и выставляются в суточном режиме.

Судья. Это стационарные

Панюкова. Скажите пожалуйста, есть официально на 1 сентября 2004 г.

Дзуцев. Да, конечно.

Панюкова. Вы могли это представить?

Панюкова, Более точно, скажите пожалуйста, 1-го сентября с 7-и утра, где,  какие посты, где дислоцировались?

Дзуцев. участок «Кавказ» Правобережного РОВД, это стационарный пост  «Минск»

Панюкова. Минск. это где?

Дзуцев. На въезде в Беслан второй экипаж от Беслана до Карджина.

Панюкова. У вас было два.

Дзуцев., один передвижной, один стационарный.

Панюкова. Я тогда вас спрашиваю усиление

Дзуцев. Усиление нарядами поста, для того, чтобы они могли осуществлять  регистроацию автотранспорта там предусматривалось мероприятия по обеспечение безопасности не усиление не в такой форме определённая задача сотрудникам в работе, в том числе обеспечение безопасности

Панюкова. скажите пожалуйста, лично ваше ведомство необходимо  в связи в каждом ведомстве я знаю,

Дзуцев. Да, да, поступал.

Панюкова. Да, поступал.

Панюкова. вы на память помните

Дзуцев. Последний был 500. в виде распоряжений

Панюкова. 407 приказ на вас распространялся?

Дзуцев. Я сейчас не могу вспомнить.

я думаю такие приказы

Панюкова. У меня пока нет вопросов. И как я правильно поняла было 2 поста 

Дзуцев. На территории этого участка.

Скажите, пожалуйста, достаточно л в республике на 1 сентября 2004 г для обеспечение дня Знаний помимо текущей работы, которое осуществляло ваше подразделение нужно было обеспечить достаточно сил и средств, чтобы обеспечить

Амбалов. Расчёт сил и средств был составлен в соответствии практически они были обеспечены сотрудниками нашей службы

Обеспечены

Я имею в виду, В зоне нашего контроля не в республике, а в республике, в районах за это они расчёты составляли

Ещё такой вопрос. А к вам поступали от них рапорта, о том, что в Правом береге  не хватает сотрудников

Дзуцев. На этот момент нет.

А вы знайте о таких факта, на прохождение поста сотрудниками использовался личный автотранспорт  личный автотранспорт и личные телефоны?

Дзуцев. Да, 

Вы же только сказали, достаточно

Дзуцев. 

Судья. При несении личные

обычно это связано с нехваткой транспорта

как правило

Вы же только сказали

Дзуцев.Техники недостаточно.

А вы ставили вопрос перед Министром о решении этой проблемы?

Дзуцев. ставились  и в правительство

Никакой помощи не получали?

Дзуцев. но не в том объёме, которые  в таком плане нет.

Ваша честь, можно не для протокола. Просто реплику, я вас хочу проинформировать, когда просто искусственно созданы очереди, провести стоит 50 руб. 50 руб. заплати, по сплошной объезжаешь эту очередь.

Вы 1-го сентября работали в усиленном режиме, когда вы получили приказ об отмене 447 приказа?

Дзуцев. Я не готов сейчас ответить. я до этого пояснял непосредственно я находился на выезде, в командировке я буквально прибыл где-то числа 30, дату я не помню получение или отмен приказа.

Кесаева. Вы сказали, что сотрудников было достаточно, в районе Владикавказа, а по районам отвечают начальники, но с вас тоже никто не снимает ответственность, вы готовы предоставить заключен6ие по факту того, что сотрудники были использованы не в своих  и школа № 1 была оголена.

Дзуцев. Именно по факту Правобережного района мы не проводили.

Кесаева. Вы же здесь же говорили

Судья. именно по этому факту

Кесаева. А зачем нам другие факты провести проверку того, что произошло с участием ваших сотрудников ГИБДД и поставить нас в известность помимо судебного

Дзуцев.

Кесаева. можно считать мою просьбу, что в последующем, я буду запрашивать в какой срок

Судья. Суд объявляет перерыв.

Кесаева Почему вам кажется, что я  не для суда

Кесаева. Я не говорила, что не для суда, кого-то кого-то наказал сам факт должен 

Дзуцев. Я знаю и Баразгов не мой подчинённый  я хочу вы проезжали однозначно я говорю сымах  почему до сих пор не установил когда он уже запрятал но, прежде всего, я хочу 1508 это было 7 августа покрывать не буду Это в принципе

3- часть 9 ноября 

Судья. 

Защита. по ходатайству потерпевших

Судья. 

Баразгов Борис Ирбекович.

Прокурор. Борис Ирбекович, по факту на сопровождение экипажей Правобережного обеспечения беспрепятственного проезда кортежа Президента Вы подтверждаете свои показания. 

Баразгов. Да.

Прокурор. Можете вкратце 

Баразгов. Да.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, Баразгов о том, что намечается сопровождение, он должен был ответсвенному 

Прокурор.Фамилия?

Баразгов. Моргоев. По федеральной дороге. Я выставил в 3-х местах.

Прокурор. Баразгов.Перед путепроводом . Перед возле магазина «Берёзка» перекрёсток. 

Прокурор. Скажите пожалуйста, от кого Моргоев получил это указание Это можете сказать.

Баразгов

Прокурор. Скажите, пожалуйста, какие функции должны были выполнить экипажи на федеральной дороге «Кавказ»

Баразгов. Обеспечить беспрепятсвенный 

Прокурор. Скажите, пожалуйста, какого рода распоряжения  часто поступали в РОВД летом 2004 г.?

Баразгов. Да.

Прокурор. Ну, как часто? В неделю раз, в месяц раз?

Баразгов. Достаточно часто.

Прокурор. За всё лето сопровождение кортежа

Баразгов. Точно я не помню, но очень часто, в основном аэропорт.

Прокурор. Скажите, пожалуйста, когда- либо когда вам, откуда такие указания поступали из МВД, из ГИБДД, из каких структур?

Баразгов. В основном ГИБДД. 

Прокурор. Дежурная часть?

Баразгов. Наша дежурная часть сообщает

Прокурор. В какой форме сообщают.

Прокурор.По телефону Вам, в Правобережное РОВД

Баразгов. По телефону . 

Баразгов. Я не видел. Только детей сопровождать.

Прокурор. Только на сопровождение детей бывают 

Прокурор. Скажите пожалуйста, вам что либо известно, о том, может ли по телефонному звонку может но личный состав Правобережного РОВД выставляться на сопровождение, на обеспечение, что вам известно?

Баразгов. Мы всегда выставляем, письменного распоряжения не было в устной форме.

Прокурор. То есть выполняли приказ

Баразгов. Да.

Прокурор. У меня в связи с этим вопрос.  Вы наверно слышали сейчас показания, да, как вы можете прокомментировать?

Дзуцев. Могу прокомментировать однозначно, что ни в 2004, 2005 на федеральной дороге «Кавказ» часто выставляются и выставлялись посты  ДПС Правобережного района, таких указаний никогда в дежурную часть никогда не поступало, я до этого говорил, что на дороге  аэропорт Владикавказ до поворота 2-3 места вот  в самом  путепровод и поворот на аэропорт по федеральной дороге «Кавказ» мы никогда не пользовались услугами 

по указу

Прокурор. А чьими 

Баразгов.

Прокурор. Скажите пожалуйста, Баразгов, совместно с вами параллельно выставлялись какие-либо иные полка ДПС. 

ПроВы на своих показаниях настаивайте?

Баразгов. Нет.

Прокурор. Полка ДПС?

Баразгов. Нет.

Прокурор. Вы на своих показаниях настаивайте.

Баразгов. Да.

А вы?

Дзуцев. Да.

Судья. Потерпевшие, пожалуйста.

Потерпевшая Сидакова. Скажите, Баразгов. При составлении расчёта сил и средств вы принимали участие?

Баразгов.

Сидакова.

Баразгов. Никак нет.

Баразгова. вы знали, где ваши сотрудники 

Баразгов. Нет. Отвечаю, нет.

Судья. Судья. Уже давали такие показания, о расчёте сил и средств ничего не слышал и не знает.

Баразгова. Вы знали тех людей, которые уже знали, те сотрудники, которых вы направили они что знали, где они будут стоять 1-го сентября, а вы ихний командир не знали?

Баразгов. Кто говорит, что знал, пригласите их сюда, я просто поприсутствую в здании,задайте им вопрос, знали или не знали.

Сидакова. Накануне сообщил  Гобеев

Баразгова. 

Баразгова. Они  говорили, что накануне им сообщил Баразгов.

Прокурор. Выпишите фамилии ходатайство чтобы 

Сидакова. Ну хорошо. Мы такое ходатайство составим.

Потерпевшие. Говорили, говорили.

Баразгова. Они все говорили.

Судья. То что Баразгов говорил, такого не было.

Сидакова. 

Баразгова. Теперь такой вопрос. Какими инструкциями и приказами вы руководствовались в своей работе, что вот так взяли и людей отправили на федеральную трассу?

Баразгов. Я выполнял приказ дежурного непосредственно ему подчиняюсь.

Баразгова. Прежде всего, кому вы подчиняетесь?

Баразгов.Дежурному 

Сидакова. Можно я вопрос Дзуцеву задам. Феликс Хаджумарович. Поясните он непосредственно подчиняется дежурному, оперативному дежурному

Начальник 

Сидакова. Начальник отделения ГИБДД.

Баразгов. Я не нарушил. С 31 на 1-е я дежурил начальника ГАИ ещё на работе на было в 7 часов мне дал команду дежурный по райотделу, непосредственно в этот момент я подчиняюсь оперативному дежурному. 

Сидакова.

Баразгова. это время

помимо

дежурный по райотделу

Дзуцев. Моё мнение такое. Если он получил команду он обязан был доложить вышестоящему руководству.

Сидакова. Почему вы не доложили? Баразгов, вышестоящему руководству?

Баразгов. Выше меня на этот момент не было

Дзуцев. Расчёт сил и средств составлялся райотделом, и Баразгов должен был знать  это внутриведомственный вопрос

Сидакова. А имели вы право своих подчинённых вот так отправить на федеральную трассу, потому что накануне дня Знаний, как это заведено каждый год, они проходят, проводят охрану школы возле школ.

Баразгов. За ними были закреплены офицеры которые должны были вести службу обеспечить безопасность дорожного движения, инспектора об этом не знали, в том числе и я, и по сигналу выставить сопровождение, я выставил сопровождение, а офицеры должны были нести службу на школах.

Сидакова. Знаете ли ещё такой момент. Ваши сотрудники были туда включены, значит их не нужно туда включать?

Баразгов. Если они направили

Сидакова. Этот расчёт сил и средств именно ваш они не имели право включать?

Баразгов. Когда не хватает людей, то включают но у нас было достаточно сил и средств. Они были закреплены за каждой школой.

Сидакова. Расчёт сил и средств был составлен с нарушением инструкций.

Прокурор. По офицеров там 

Баразгов. Там есть сотрудники ГАИ ответственных  достаточно, чтобы  выставить людей на школу.

Судья. Кем расписан был? Конкретно на 1-е сентября расписано было, кто из офицеров где стоит?

Баразгов. Начальник составил график, начальник МОП 1-я школа Азимов

Судья. Дислокация отлича

Судья. Не знаете или 

Баразгов. Не знаю.

Судья. Вообщем дислокация офицеров, включая 

Баразгов. график у нас был

Сидакова. Баразгов, вы же офицер. А вы где должны были стоять?

Баразгов. 

Кесаева. Габеев, сотрудник ГИБДД, который должен был находиться около школы, по расчёту сил и средств давал здесь показания, что Баразгов нам сказал обеспечить беспрепятственный проезд Президента, мы должны были находиться около школы № 1 с Дзуцевым.

Баразгов. Это кто сказал?

Сидакова. Это сказал Габеев.

Баразгов. Я ходатайствую о приглашении, в моём присутствии пускай это скажет

Сидакова. не только Аликов и не только Куртаев, но достаточно много людей.

Баразгов. Вы ничего не путайте

Сидакова. Я ничего не путаю.

Кесаева. Я ничего не путаю. 

Сидакова. Вы командир взвода А Дзуцев относится

Баразгов. 

Кесаева. вы же руководитель

Баразгов. Я не руководитель

Сидакова. Вы не знали, охраняется школа

Баразгов.

Кесаева. Почему вы не знали? Почему вы не зналичеловек, который 

Баразгов. Потому что до меня никто не довёл.

Кесаева. Габеев сказал,

Кесаева Минутку,  то что он не знал, не освобождает от его вины, это происходило в устной форме, я лично Баразгову не доверяю, абсолютно не доверяю, это человек, который даёт ложные показания.

Судья. Кесаева, 

Кесаева. Руководитель ДПС эти два человека

Баразгов. Когда всё докажете, тогда будете обвинять.

Судья. Кесаева, вопросы у вас есть?

Расчёт же был сделан заранее

Кесаева. может быть это не по-существу

Судья. Не задавайте

Кесаева. 

Судья. Вы же сами определили свой вопрос.

Кесаева. Вы как потерпевший получили ранение?

Баразгов. Да.

Кесаева. Где?

Баразгов. В школе.

Сидакова. 

Баразгов.

Кесаева. Какое ранение? Пулевое?

Баразгов. В предплечье

Кесаева. 

Баразгов. На таком основании, что меня признали потерпевшим средней тяжести.

Кесаева. Вы заложником были? 

Баразгов. О каких деньгах

Судья. Пожалуйста не выкрикивайте из зала.

Кесаева. Я задаю вам вопрос 500 тыс.выплачивали только заложникам.

Баразгов. Хорошо.

Кесаева.  500 тыс. выплатили моей девочке, которая была

Баразгов. надо было решать

Судья. Так, так, так.

Судья. Батагов. Сюда повернитесь и слушайте меня. Пожалуйста не выкрикивайте из зала.

Кесаева. характеризует свидетеля

Судья. Кесаева, не надо, дискуссий не надо.

Кесаева. Это не дискуссия.

Судья. Кесаева,

Кесаева. Там мучились дети.

Судья. , а он присвоил деньги детей.

Судья. 

Батагов. Кто присвоил миллионы

Кесаева.

Баразгов. Кто присвоил миллионы. Я всё могу сказать.

Судья. Кесаева. Выйдите, пожалуйста из зала. 

Баразгов. на основании чего?

Баразгов. Да вы все это прекрасно знайте

Кесаева. Я не знаю.

Судья. Успокойтесь.

Кесаева. Он же говорит миллионы.

Судья. О деньгах говорите 

Хорошо. Судья. Кесаева. Если так повториться, я вас выведу.

Кесаева. Ваша честь, кричу не я, а кричите

Судья. 

Я ему мог

Кесаева. Я тоже как вы дежурила.

Судья. Пожалуйста, Дудиева. Задайте вопрос.

Потерпевшая Дудиева. В связи с тем  разногласия в том, что мы здесь увидели разногласия. что я хотела бы заявить ходатайство истребовать дежурные журналы, и были ли такие направления на федеральную трассу Правобережного РОВД.

Судья. Журнал у нас есть.

Дудиева. Другие журналы, чтобы выяснить ГИБДД и дежурной части райотдела, потому что такие выводы, такие направления должны были фиксироваться.

Дудиева.

Судья. Мы обсуждаем. Какой журнал, конкретизируйте вопрос в ходатайстве.

Дудиева. Где ГИБДД, дежурная часть ГИБДД МВД и журнал дежурной части Правобережного района.

Судья. Там они разные журналы бывают. И коричневые тоже разные. За определённый период бывает определённый журна..

Дудиева. Журнал оперативного дежурного.

Панюкова. Я прошу прощения, Он спросил, где фиксируется вся эта информация об обеспечении кортежа. Это называется наблюдательная папка, я правильно сказала, куда собирается вся эта информация. и меры,всё это фиксируется в этой наблюдательной папке. требовать из ГИБДД РСО-Аланияза зп период, нас устроит за полгода, предшествующий 1 му сентября 2004 г за прошу истребовать

Судья. Я прошу прощения, в письменном виде было это сопровождение, как то всё это зафиксировано?

Судья. Не обращались. Что требовать Вы как считаете?

Панюкова. Если этих записей там нет, но по факту  эта работа выполнялась сотрудниками ГИБДД.

Судья. Каких записей?

Панюкова. кортежа есть и другие данные

Судья. Присядьте, пожалуйста. Сейчас мы говорим о журналах.

У вас в материалах дела журнал оперативного дежурного.

Судья. Да.

Истребовать журнал оперативного дежурного

Судья. Нам одного не достаточно. а вдруг вот это недостаточно

Судья. 10 августа мы можем 

Судья. Здесь очень много записей

Судья.  вы не знаете, что здесь записано, вы же не знакомыуже какие-то ходатайства 

о пережвижении «Лидера»чтобы не было разногласий между райотделом и МВД.

Судья. Так, К нему ещё вопросов есть. 

Можно

Судья. Да, пожалуйста.

Моргоева. у меня что Дзуцев нам сказал, что не было таких указанной на  федеральную трассу и Моргоев врёт, В показаниях 

Судья. Моргоева. Я вас прошу очень, вы сотрудник, вы сотрудник, вы юрист. вопросы

Моргоева. почему для меня это ясно, кто здесь врёт, а кто нет.

Судья. Ясно.

Моргоева. Одни и те же отвечают, человек выходит виноваты. Вот это я хочу сказать.

Судья. К Баразгову вопросы есть?

Я хотела уточнить, когда поступил приказ, что «Лидер» проезжать будет, вам время указали, вам время сказали, во сколько 

Баразгов. без десяти восемь должны стоять.

Бзарова, Начальник ГАИ утром говорил, что Правый берег вообще не имеет права, то есть  когда позвонил  что не хватает сил и средств пойти на федеральную трассу?

Баразгов. Наверно не хватает, часто помогаем маршруту.

Бзарова. По инструкции имели право.

Бзарова. Правый берег имеет право на это? 

Баразгов.

У вас в инструкции это записано.

Баразгов. Нет у нас инструкции, но я при пагонах

Судья. Рамонов, пожалуйста.

Рамонов. Ваша честь, можно Скажите, пожалуйста,  а вот здесь там написано там не только указано л.д. 

В каком 

Рамонов. 

Судья. Подойдите, пожалуйста, Баразгов. Расчёт сил и средств, утверждённый 26 августа 2004 г. Айдаровым угловая печать 38/4986 от 26 августа 2004 г. Т. 37. л.д. 98. Пожалуйста. Вы этот расчёт сил и средств видели в райотделе до 1 сентября или 1-го сентября?

Судья. Не видели?

Судья. Следователь вам при допросе  2004 г.?

Судья. Не видел? Вас никто не знакомил. Устно говорил Читали? Тоже не знакомил   Расчёт сил и средств утверждённый Айдаровым 1 сентября 2004 г. Т. 37  л.д. 46-47 без углового штампа. Этот расчёт сил и средств видели? Не видели, с ним вас тоже никто не знакомил  и устно вам не доводили. Т. 40 л.д. 176, расчёт сил и средств утверждённый тоже с угловым штампом  Правобережное РОВД за тем же номером, что и предыдущий  от 26 августа 2004 года. На одном листе. Не видели? И  до вас он устно не доводился в графе о ГИБДД здесь нет офицеров ГАИ, есть только работники ДПС.

Баразгов. Здесь тоже есть офицеры. Уртаев. младший лейтенант 

Судья. Он в ДПС работает

Судья. Нет Вот первая школа мл. лейтенант Габеев и старшина Дзуцев о том, что они должны стоять около 1-й школы, обеспечивать безопасность, вы чтобы об этом кто-нибудь знали?

Баразгов. Не говорил.

Он не знал об этом. 

Ваша честь. У меня вопрос, Феликс Хаджумарович, скажите, пожалуйста

Судья. Пожалуйста.

Рамонов. Вы 31 в 10 часов утра присутствовали на заседании под руководством начальника Дзиова, зам. начальника зам начальника Дзиова. Было такое?

Баразгов. Я присутствовал, именно 31 было посвящённое Дню Знаний

Рамонов. Дню Знаний и обсуждение приказа № 500.

Баразгов. Я присутствовал 29 или 30 я не помню может 

Рамонов. следствие установило, что 

Баразгов. Это когда было?

Баразгов. Я присутствовал.ю но я не готов 31 августа этих совещаний было несколько.

Рамонов. Именно 31 августа

Баразгов. В этот период.

Рамонов. Скажите, пожалуйста, на этом заседании выступал ли Дзиов или Цомартов, который по участковым МВД который по участковаым, куратор, начальник отдела  обсуждался приказ № 500 по Дню Знаний?

Баразгов. Я не помню.

Рамонов. Не помните?

Рамонов. А кто присутствовал на этом заседании?

Баразгов. Я не помню Может быть нашего РОВД

Баразгова. 

Рамонов. Спасибо.

Кесаева. Скажите, пожалуйста, обязан ли был Баразгов знакомым с расчётом сил и средств до 26 августа своих подчинённым.

ДзуцевБаразгов до него должны были довести утверждённый быть доведены 

Кесаева. Если он не знаком, и до него не довели, он сам  должен был поинтересоваться расчётом сил и средств своих непосредственных подчинённых?

Дзуцев. быстрее всего это вопросы к внутриведомственным МВД

Кесаева. Я спрашиваю, он должен был знать, поинтересоваться лично

поинтересоваться

Кесаева. Хорошо, исходя из того, что получилось, что Баразгов не знал и оголил школу № 1 от сотрудников, она была готова к захвату

Судья. Вопрос задайте. Пожалуйста контролируйте.

Кесаева. из выявленных фактов, привлечёте ли вы к должностной ответственности  сотрудника Баразгова?

Дзуцев. Баразгова чтобы я его привлёк это функции райотдела находится, чтобы я его привлёк к административной дисциплинарной ответственности. Это функции начальника райотдела.

Кесаева.А вы не можете?

Если он в 

Дзуцев. это функции начальника райотдела

Кесаева. Рекомендовать начальнику отдела тоже не имею права.

Судья. Кесаева, я снимаю этот вопрос к Дзуцеву.

Кесаева. Почему?

Кесаева. насколько можно  спрашивать с руководителя взыскивать со своих подчинённых

Судья. мы не служебное расследование ведём по делу Баразгова.

Судья. Я снимаю вопрос, вы его не обсуждаете больше, потом можете, когда жалобу будете писать, если будете писать

Кесаева когда я как-нибудь сама напишу

Судья. Последний раз я вам предупреждаю. Существа дела то что касается, вопросы только эти. Всё.

Кесаева сотрудников ДПС

Наказывать.

Бзарова. Скажите, то, что как бы вне закона, нарушая закон, Правый берег перекинул, из-за того, что был звонок Центрального аппарата сверху, вы к этому будете какие-то меры принимать

Дзуцев. Я не знаю, чем руководствовался  Баразгов, когда он ссылается на дежурного но внутриведомственно разбираются внутри райотделовские 

Бзарова. вы лично вы никого не наказали?

Судья. Снимается вопрос. Записали?

Потерпевшая Сидакова. Феликс Хаджумарович, я вас хочу спросить, ряд сотрудников ГИБДД были награждены орденами мужества, вы в курсе?

Дзуцев. Да.

Сидакова.  а не можете пояснить, кто писал представление инициатором

Дзуцев, То что касается наказаний, точно также к поощрениям я не компетентнен их решать.

Он сам не знает

Судья. Вы писали представление на Баразгова?

Дзуцев. У меня таких компетенций нет. 

Судья. Нет, не писал.

Дзуцев. можно поднять посмотреть, кто эти представления писал.

 непосредственно руководство и контроль,я являюсь старший руководитель, непосредственно и расчёт сил и средств, и контроль над ними и наказания и поощрения

Дзуцев. Нет

Зачем ещё ваша должность нужна

Батагова. Я не понимаю, Как можно говорить, после того, как это а кто у нас получил орден мужества.

Батагова. Мать-героина

Судья. Батагова, Вопросы есть к свидетелю

Батагова. На каком основании он носит этот орден?

Баразгов. 

Судья. Батагова, пожалуйста Туаева.

Туаева. Скажите, пожалуйста. На предварительном следствии вы давали показания, вспомните насчёт на предварительном следствии?

Дзуцев 

Направить 

Дзуцев. Дежурный по райотделу.

Туаева. А вы назвали фамилию

Назвали. 

Туаева. Тогда я прошу. ваша честь обратиться 

Судья. Какие противоречия в его показаниях.

Туаева Противоречия в том, что он говорит, что  не помнит фамилии

Судья. Какие противоречия

Сейчас он вспомнил.

но если он сказал

Туаева. Теперь у меня такой вопрос, как сейчас может быть, сейчас как нам поверить, Моргоев сказал, где-то записано что он и на предварительном следствии следствии все мы люди работающие, находимся в чьём то подчинении, и почему в это называется телефонгограмма 

Судья. Вопрос задайте, вы записали где-нибудь

Туаева. и сказал, что приказы вышестоящего для него закон. Теперь у меня к вам такой вопрос,меня как вы нам докажете, что получили приказ и не самовольничали, самовольно не отправили людей. Вот я вам не верю 

Судья. Вопрос и ждите ответа.

Дзуцев. Я говорю, я не помню и ничего не знаю.

Но вы давали показания

Дзуцев.но я всегда говорю, то что было я виноват то надо наказывать

Туаева. всё-таки я не поняла 

Туаева. а завтра вы можете сказать. что Дзуцев 

Судья

Туаева. Я мать, потерявшая  детей, орденом его наградили не разобравшись кто виноват

в этом деле

об этом говорит,

Судья. Сформулируйте вопрос тогда ещё раз.

Туаева. Докажите, пожалуйста пострадавшим, что вы получили приказ от Моргоева отправить людей для сопровождения Президента.

Баразгов. у меня нет других доказательств, то что я сказал нет других доказательств

Баразгов. Нету у меня.

Баразгов.Они приезжали 

С райотделов 

Они приезжали в райотдел,я их выставлял сразу.

на работу

Можно уже.

Судья. Почему вы не ознакомили

Почему вы не поставили начальника РОВД?

О чём?

поставили о своих действиях?

Судья. Рамонову он доложил

Баразгов. Дзуцев. или дежурный 

Моргоев в устной форме вам сказал, может вы наговаривайте на Моргоева?

Нет вопросов.

Судья. Снимается вопрос.

А можно ходатайствовать

Судья. Вопросы ещё есть. У защиты есть вопросы?

Защита. Сейчас ещё практикуется сопровождение? После теракта практикуется сопровождение?

Баразгов. Нет.

Защита. Указания устно или письменно

непосредственно 

Защита. Выставляете какие посты?

Дзуцев. поворот на пост

Судья. Один вопрос. Вы сказали, что сразу выставили три поста? Кто определяет, что именно в вы в тот же день решили, Где определилось,на каком совещании, что именно эти три участка, три дороги вы должны выставлять

Дзуцев.видимо ему сказали в Управлении ГАИ.

Судья. То что эти три поста именно на Вам сказал начальник ГАИ?

Баразгов. В последнее время.

Судья. Последнее время это было 1-го сентября. Когда

Судья. Пожалуйста.

Потерпевшая Батагова. Кто вас представил к награде?

Баразгов. Я не знаю.

Батагова. Я прошу суд

Может 

Судья. Батагова.

Ваша честь, мы заявляли ходатайство,  хотели 

Судья. Там перечислены фамилии

Судья. Дам вам. 

Судья. Так.

Защита. Скажите пожалуйста, во время организация  обеспечение беспрепятственного проезда. Скажите. пожалуйста вообще ничего вы говорили за этого, что 

Дзуцев. мы обеспечиваем беспрепятственный проезд, находимся в глубине от федеральной дороги

Защита. Постами можно перекрыть

Остальное 

Дзуцев. Да.

Защита. Вы когда посылали вы  

фактически самостоятельно все работали, наши самостоятельно

Защита. А не потребовали отчёт, выставили или не выставили дежурный Моргоев?

Дзуцев. Рамонов сказал

Защита В центральный аппарат ГИБДД кто-нибудь докладывал?

Амбалов даёт показания 

Дзуцев. дежурная часть знала

или от меня или от Ромонова.

Защита. 

 не понял объехал я посты, посты стояли сказал Рамонову, всё нормально

всё-таки наши посты не имели право 

мы никогда не останавливаем

когда идёт сопровождение, вообще это федеральная дорога была закреплена за полком ДПС, мы там не работаем, потому что, 

Понятно, там прямо не написано

Защита. Скажите, пожалуйста, а другой приказ вы не знаете по  сопровождении обеспечение беспрепятственного безопасного проезда?

Судья. Подождите.

Защита. До вас никто не доводил, да.

Судья. Баразгов пожалуйста. Встаньте, Баразгов.

какая была необходимость в 7 утра, или в 8 часов, когда кортеж должен был проехатьв 9 часов.

он дал команду, что без десяти восемь все стояли на постах.

Судья. О том, когда кортеж будет проезжать,

Баразгов. 

Можно ходатайство.

Судья. Суда идите

Баразгов, вы сказали, что в семь, начало восьмого 

когда дежурный Моргоев отдал это распоряжение, правильно. Гизоев утверждает, что он позвонил где-то ближе к восьми если человек позвонил

Баразгов.он дал команду где-то в половине восьмого личный состав прибывал на службу.

Правильно.

вы уже об этом неоднократно я хочу уточнить это время, в 7 05 вы уже получили распоряжение, а человек  ближе к 8 часам он только позвонил в дежурную часть

Баразгов. почему  эта нестыковка во времени? а теперь опять

Гизоев, объясните нам, кто, кто? мы топчимся еле выбили показания

Судья. Так, так. 

Вы утверждаете, что вы позвонили в дежурную часть около 

Баразгов. но не в 7 часов и без пятнадцати 

в 7 00 10-15 мин.

Еддзоев, кто из вас 

Еддзоев, почему вы искажаете?

Еддзоев. Я ничего не искажаю.

сказал

Учтите. Это помещение вот туда.

Судья. 

Ваша честь, 

Судья. Присядьте. Кому вопросы

мы изучали журнал, там была запись  это было после 7часов, тогда кто позвонил Зубку?

Баразгов. 

Ни один сотрудник ГИБДД

Судья. Мы же всё это выясняли. Гизоев позвонил, что мы едем,  110 сигнал дал и поехал.

Судья. начал исполнять свои обязанности

Почему расхождения во времени?

Судья. Это документ.

Значит Еддзоев

Судья. Так. Теперь друг друга будем спрашивать

Судья. Торчиева, сейчас  в 7 часов сообщение, этот дендропарк, оттуда он сообщил, что я выезжаю, сопровождаю.

но не в 7 05 же?

В 7 10

Судья. Это всё будет в приговоре. Успокойтесь.

А что в приговоре будет, это кот в мешке

Судья. Один вопрос Амбалову.

 Назрела необходимость. Можно я.

Судья. Один вопрос к 

Защита. Что означает сигнал 30? А 01

Амбалов. Это когда экипаж снимается на обед.

Судья. Ясно.

Защита. Нет вопросов.

Ходатайство. процедура проведения судебного заседания и обвиняемый будет допрашиваться после показаний всех свидетелей, я прошу, в виде исключения задать вопрос Айдарову

Судья.  Вопросы будете задавать когда придёт время после

А по уголовно-процессуальному не положено. 

Судья. Нет. по уголовно-процессуальному не положено

я поняла. что это им это интересно

Это получается они должны признавать свою вину в полном объёме полностью

Судья. Мы не обсуждаем больше ничего. Всё. Пожалуйста. 

Феликс Хаджумарович. Это в ваш адрес. как отвечают как поставлена работа в центральном аппарате  вы довольны их ответами и их профессиональной подготовкой?

Дзуцев. Нет.

А вы представляйте, что тогда творится в районных отделах,  люди не знают инструкций, элементарных вещей, и вы самоотстраняетесь, не знаю, мы сделали вывод не знаю сжелали выбор настало время, когда руководители должны отвечать, за то, что делали их сотрудники сегодня мы спрашиваем вас на сегодняшний день до сегодняшнего дня мы будем спрашивать с вас.

Никого не наказали, ничего не сделали, значит виноваты вы

Вы сегодня присутсвуете в школе не было постов ГИБДД, которые должны начало идёт оттуда прослушали логически всю цепочку, откуда  кто дал эту информацию вы что-нибудь сегодня поняли?

Дзуцев. Следственные органы пусть разберутся.

Вы для себя что-понялипоняли

Дзуцев. он должен отвечать

Вот вы говорите вы о Баразгове говорите?

Дзуцев. всё запутано настолько, что один 

перед нами прокуратура, которая провела расследование всё равно непонятно вам же не ясно, что откуда куда пошло. 

Дзуцев. Непонятно.

офицеру непонятно нам не понятно. идёт судебное разбирательство

Ваша честь, прокуратура

Суд объявляет перерыв. Во вторник в 10 часов.

извините, пожалуйста, ходатайство.

Судья. Так. Суд объявляет перерыв. Вы все слышали.

Маргиев. У меня ходатайство. Почему

А он никогда не спрашивает.

На следующем

Судья. Там, позовите Багаева.

Судья. Маргиев, присядьте, пожалуйста.

Судья. Так, изучается тетрадь оперативного дежурного. Пожалуйста, кто-то из потерпевших подойдите сюда. Чьё ходатайство было? Пожалуйста подойдите. Исследуется тетрадь.

Журнал или тетрадь?

Журнал. 2004 года Что мы ищем Так. Кто-нибудь из потерпевших подойдите сюда. Помогите разобраться. 2004 г. Так. 

Общий шум. 

Вы хоть бы один раз сказали

Вам помощь не нужна?

7 ноября.

позволить себе 

Суд 7 ноября 4-я часть.

Секретарь. Начало третьей части после обсуждения записей в тетради Амбалова и Гадиевой Сусанны и Дудиевой сейчас судья огласит результаты.

Судья. Изучали журнал, или вы ещё хотите?

поступали звонки в Центральную ГИБДД, в дежурную часть Правобережного РОВД по поводу сопровождения дежурной части.

Судья. Сейчас что огласить.

Огласить их, или 

Судья. Хорошо. 

Потом ещё

Судья. Журнал Правобережной 

Откуда поступали звонки в Правобережный 

Судья. здесь просто запись, что позвонили, только запись в Правобережный 

А кто написал, не извастно.

Почему не известно

кто принял

Судья. потом на следующем заседении мы сверим журнал Правобережного

Нельзя сейчас фамилии назвать

Судья. Кого?

Судья. Позвонили оттуда и 

Судья. У кого-то ходатайство есть?

Нет.

Дудиева. Можно запросить  должностные инструкции начальника ГИБДД взвода Правобережного района

Да.

Есть.

Дзуцева 

в 37 т. Хорошо.

Можно У меня вопрос к Дзуцеву. Вот там 3 раза 10 августа по сентябрь 3 раза

Судья.  Мы ещё не изучили

У вас это в практике не было, а в журнале отмечено, что в Правобережный район Как вы это объясните?

Дзуцев. Звонки в Правобережный район звонки без сопровождения.

Дудиева. Там же сопровождение написано.

Судья. Мы зачитали это всё.

Дзуцев. Я вопрос не понял.

Дудиева. Вы говорили, что это не практиковалось, в Правобережный РОВД выставлялось сопровждение на федеральную трассу

Дзуцев. Федеральную трассу «Кавказ» крайне редко

Дзуцев. А вот это не «Кавказ», который Боразгов подтвердил район 

Дудиева. А что это не федеральная трасса?

Судья. 

Дзуцев.  А это не федеральная трасса. Он называется. Подъезд к аэропорту. А это не федеральная трасса.

Дудиева. Дзасохов ездил по федеральной трассе, которое через аэропорт

Потерпевшие. он проезжал по нашей трассе очень много раз.

Судья. Перерыв.

Защита. 14 число.

Судья. 14-е число.

